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Материалы агентства

Во всём мире от депрессии страдают свыше 350 млн человек
Более 350 миллионов жителей планеты страдают от депрессии. Это психическое нарушение лишает человека возможности 
нормально функционировать и может привести к самоубийству. Об этом сообщается в докладе Всемирной организация 
здравоохранения (ВОЗ), подготовленного к всемирному дню психического здоровья 10 октября.

Из-за стигматизации, всё ещё нередко сопутствующей депрессии, многие лица не признают того, что они больны 
и не обращаются за лечением.

Депрессия отличается от обычных колебаний настроения. Она провоцирует устойчивое чувство печали, длящееся две 
недели или дольше, и влияет на способность успешно функционировать на работе, в учебном заведении или дома.

Эффективные формы лечения включают психосоциальное и медикаментозное лечение. Первый шаг состоит в том, чтобы 
признать наличие депрессии и обратиться за помощью.

«Мы располагаем некоторыми очень эффективными средствами лечения депрессии. К сожалению, менее половины лиц 
с депрессией получают медицинскую помощь, которая им необходима. Во многих странах их меньше десяти 
процентов», — сказала директор департамента психического здоровья и токсикомании Шекхар Саксена.

ВОЗ считает, что культурные стереотипы и отсутствие надлежащего понимания этого нарушения ведут к нежеланию 
обращаться за помощью при депрессии.

По оценкам ВОЗ, депрессия распространена во всех регионах мира. Недавнее исследование показало, что в прошлом году 
депрессией страдали около 5% населения.

Депрессия является результатом сложного взаимодействия социальных, психологических и биологических факторов. 
До 20% процентов рожениц становятся жертвами послеродовой депрессии. Кроме того, риск возникновения этого 
нарушения может возрастать из-за таких факторов, как экономические неурядицы, безработица, стихийные бедствия 
и конфликты.

В самом худшем случае депрессия может привести к самоубийству. Трагично, что почти миллион человек ежегодно 
совершают самоубийство. Значительная доля из них — жертвы депрессии.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29955.html

Президент Казахстана назвал образцовыми отношения с Россией
9 октября вечером в Москве прошли российско-казахстанские переговоры на высшем уровне. Президенты двух стран 
выразили удовлетворение состоянием двустороннего сотрудничества и приняли решение обновить Договор 
о добрососедстве и союзничестве между Россией и Казахстаном с учётом реалий XXI века. Об этом заявили в пресс-
службе главы Казахстана, сообщает корресондент ИА     REX  .

В ходе встречи глав государств даны высокие оценки состоянию двусторонних отношений. В частности, Нурсултан 
Назарбаев отметил, что в России работает 3000 предприятий с участием казахстанского капитала, в Казахстане — 1700 
предприятий с участием российского капитала, а после старта Таможенного союза, взаимный товарооборот вырос на 30% 
и составил 25 млрд долларов. «Наши отношения образцовые на территории СНГ», — заявил глава Казахстана.

Владимир Путин отметил, что «и Казахстан — нефтегазодобывающая страна, и Россия, а в структуре нашего торгового 
оборота не так много взаимных продаж и покупок именно этого традиционного для нас товара, — но объём товарооборота 
растёт, он является рекордным за прошлый год».

По итогам встречи было принято совместное заявление президентов, в котором они подтвердили стремление и впредь 
развивать сотрудничество между Россией и Казахстаном по всем направлениям. С учётом новых реалий и интеграционных 
процессов на пространстве СНГ, принято решение в течение 2013 года «разработать и внести на подписание новый 
Договор о добрососедстве и союзничестве».

Кроме того, в рамках визита президента Казахстана состоялась встреча министров обороны двух стран Анатолия 
Сердюкова и Адильбека Джаксыбекова. Как сообщает пресс-служба Минобороны РФ, главы военных ведомств обсудили 
вопрос о создании единой российско-казахстанской системы ПВО. «До конца этого года планируется завершить 
внутригосударственные процедуры согласования проекта соответствующего соглашения и подготовить его 
к подписанию», — заявил Сердюков.

Добавим, визит Нурсултана Назарбаева в Москву был приурочен к 20-летию установления дипломатических отношений 
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и подписания базового договора о сотрудничестве, поэтому большинство мероприятий носило протокольный 
и праздничный характер, тем более что двумя днями ранее Владимир Путин отметил свой 60-летний юбилей. По окончании 
переговоров главы государств посетили концерт с участием мастеров культуры России и Казахстана, который прошёл 
на новой сцене Большого театра.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29956.html

Униженной Западом Украине нужно бежать из ВТО: Григорий Трофимчук
Журнал Forbes-Украина пишет, что Украина начинает сталкиваться со всё более недружественным отношением 
к себе в секретариате ВТО в Женеве. «В конце сентября еврокомиссар Карл де Гухт заявил: „Все конфликты, 
связанные с пребыванием Украины в ВТО, объясняются тем, что страна „чувствует себя несчастной“ от членства 
в этой организации“. Он публично произнёс то, на что торговые дипломаты уже несколько лет намекали на условиях 
анонимности: члены ВТО устали от украинских демаршей», — отмечает автор статьи Юрий Панченко.

ИА     REX  : Столько лет Украина топталась у дверей ВТО и такой результат. Чем опасна для Украины плохая 
репутация в ВТО и почему страна чувствует там себя несчастной? 

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического развития:

С результатами вступления Украины в ВТО — абсолютно та же самая ситуация, как с разочарованием по поводу оранжевой 
революции и Ющенко; как, ещё раньше, со сменой государственной идеологии и эйфорией по поводу суверенитета. Расчёт 
на ВТО был простой и понятный: народ хотел дешёвых товаров, украинские бизнесмены планировали увеличить прибыль. 
Оказалось, что никого нигде не ждут. Дать задний ход не получается: СССР нет, бежать некуда.

Украине, по сути, остаётся одно: засеять все свои земельные угодья — включая плодородный Крым, крапивой, из которой 
можно шить одежду, перерабатывать её на биотопливо, использовать массу других полезных свойств данного продукта. 
Этот растение в Евросоюзе никто особо не культивирует, при этом в украинской полосе оно растёт и колосится наиболее 
мощно, поэтому конкурентов не будет. Всё остальное из серии «Made in UA», к большому сожалению, никому не нужно, так 
как в ЕС такого добра полно и своего, — если только Киев не планирует торговать листовой сталью по гривне 
за квадратный километр. При этом даже переизбыток своих товаров Европа не готова отдавать братской, членской Украине 
задарма — лучше слить, сжечь, раздавить трактором.

Украина — не Китай, эта практическая формула для страны гораздо важнее, чем оторванный от жизни тезис Кучмы 
«Украина — не Россия». Даже огромному, космическому Китаю с трудом удаётся противостоять давлению администрации 
ВТО; Киев в аналогичных условиях просто вынужден будет сдаться.

Выход из ВТО является для Украины наиболее приемлемым вариантом ответа на все унижения со стороны западных 
партнёров. Она ничего не теряет, но приобрести — на таком не совсем обычном демарше — видимо, сможет. Возможно, 
за ней потянутся другие недовольные, и ВТО будет вынуждена сменить политику. Находясь в плену ВТО всё дольше 
и дольше, Украина уже никогда не найдёт в себе сил для того, чтобы вырваться из этого замкнутого круга.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Оказавшись в зоне ВТО, украинский «истеблишмент» пытается всё традиционно для внутреннего рынка «испаханить». 
Но ВТО создавалась сверхдержавами для мировых корпораций и вековых элит и Украине, взяв довольствие, придётся 
и работать по правилам зоны. Если Украина прогневит создателей ВТО, то ей покажут её место в мире, покажут 
и штрафами и иными санкциями. Как именно это будет сделано — решат в ВТО. Но захотят «поставить на счётчик» — 
поставят не только Украину, но и её «паханат» поимённо.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29957.html

Популярная актриса Марина Голуб погибла в ДТП: подробности
Известная российская актриса Марина Голуб стала жертвой смертельного ДТП. Она погибла в автоаварии в ночь на 10 
октября. Об этом со ссылкой на различные источники правоохранительных органах Москвы и столичном Департаменте 
здравоохранения сообщают СМИ.

По имеющейся информации ДТП произошло на пересечении проспекта Вернадского с улицей Лобачевского. Hyundai Getz, 
где находилась Голуб, на светофоре протаранил Cadillac, водитель которого после аварии скрылся. Также в аварии 
пострадали еще два автомобиля - Kia и „Лада“. Пятеро человек получили ранения, водитель Hyundai, в котором 
находилась актриса, также погиб.

Подробности в видео.
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Справка:

Марина Голуб родилась в Москве 8 декабря 1957 года. Она - заслуженная артистка Российской Федерации, актриса 
театра и кино, телеведущая. Играла во многих известных фильмах, спектаклях, вела передачи на телевидении.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29958.html

Иван Бургуджи: Результаты выборов в Народное Собрание Гагаузии 
будут утверждены за пределами правового поля
Апелляционная Палата Комрат вчера объявила, что окончательное свое решение по подтверждению результатов выборов 
депутатов в Народное Собрание Гагаузии, прошедших 23 сентября 2012 года она объявит 11 октября 2012 года, тем самым 
судебная инстанция официально призналась в том, что при решении данного вопроса она преднамеренно выходит 
за рамки правового поля.

Часть 2 статьи 71 закона АТО Гагаузия «О выборах в Народное Собрание (Халк Топлушу) Гагаузии (Гагауз Ери)» четко 
предписывает, что «Апелляционная Палата обнародует свое постановление о результатах выборов в специальном 
сообщении в течение 10 дней со дня получения отчета Центральной избирательной комиссии».

Центральная избирательная комиссия Гагаузии передала Апелляционной Палате Комрат для утверждения свой отчет 
о результатах выборов 26 сентября 2012. Следовательно, судебная инстанция обязана была обнародовать свое 
постановление о результатах выборов не позднее 6 октября 2012 года.

Какие объективные и субъективные причины помешали судебной инстанции следовать букве и духу закона до сих пор 
не понятно никому.

На мой взгляд, весь этот комизм, если хотите трагизм и дебилизм возникшей ситуации с ярко выраженным патологическим 
фантазированием, с подтверждением результатов прошедших выборов депутатов НСГ, произошел из-за того, что:

— с одной стороны, член ЦИК Гагаузии Максим Капанжи умышленно и преднамеренно превысил свои полномочия. Он, 
в судебном заседании, выдал свое личное мнение, за мнение Центральной избирательной комиссии Гагаузии, как 
коллегиального органа, «об исключении из отчета ЦИК Гагаузии пункта 19 о подтверждении законности результатов 
выборов в Народное Собрание Гагаузии, состоявшиеся 23.09.2012 года в избирательном округе № 29 с.Конгазчик 
и признании мандата депутата Митул З.С. избранным по данному округу № 29 с.Конгазчик и аннулировании регистрации 
в качестве кандидата в депутаты

г-на Митул З.С.». Хотя никакого заседания Центральной избирательной комиссии не проводилось и никакого решения 
ЦИКом Гагаузии по данному вопросу не принималось.

Попытка собрать членов ЦИК Гагаузии 8 октября 2012 года на заседание для рассмотрения заявлению избранного 
депутатом гр-на Митул З.С., не увенчалась успехом, поскольку представители Исполкома Гагаузии в ЦИКе 
проигнорировали вызов на заседание. Хотя, уверен, что они будут требовать себе зарплату наравне со всеми. Исходя 
из этого, становится ясным, что Михаил Формузал, в лице представителей Исполкома Гагаузии в ЦИКе пытается 
«не мытьем — так катанием», изменить волеизъявление избирателей в свою пользу. Именно поэтому звучат и такие 
абсурдные ходатайства об аннулировании регистрации г-на Митул З.С., хотя в законе четко прописано, что аннулировать 
регистрацию кандидата можно по требованию Центральной избирательной комиссии, решением судебной инстанции, 
«не позднее дня выборов». После прошедших выборов аннулирование регистрации кандидатов закон не допускает. Мало 
того, юрист г-н М.Капанжи, в судебном заседании, вопреки требованиям норм закона, заявил, что заместитель 
Председателя ЦИК Гагаузии Я.Коваленко не правомочна подписывать ответы, на поступающие от кандидатов запросы. 
Во истину слаб человек, чего только не сделаешь, чтобы угодить своему боссу, — г-ну М.Фрмузалу. Хоть сквозь зубы, 
но возьмешь под козырек, что бурундук — птичка, коль об этом говорит лично босс.

— с другой стороны, проигравший выборы по избирательному округу № 29 с.Конгазчик г-н Захария Сергей Константинович, 
хоть и является деканом юридического факультета Комратского государственного Университета, но ведет себя словно 
первокурсник, повторяя вслед за г-ном М.Капанжи абсурдные ходатайства о снятии с регистрации кандидатуру г-на Митул 
З.С., хотя, должен знать, что:

а) законом предусмотрена возможность снятия кандидата с регистрации только до дня выборов, а не позже;

б) любые действия, произведенные господином Митул З.С. до дня начала избирательной кампании и его официальной 
регистрации в качестве кандидата в депутаты Народного Собрания Гагаузии не могут быть признаны, как нарушения. 
Поскольку закон предписывает рассматривать нарушения, совершенные в период избирательной кампании, а не до начала 
избирательной кампании. Данные эпизоды вынуждают задуматься о профпригодности вышеуказанных лиц.

Поэтому, образно говоря, попытка г-на С. Захария изъять из школы и садика с. Конгазчик подаренных им ноутбуков 
и спортивных матов бизнесменом Дмитрием Константиновым, чего усердно пытается добиться г-н С.Захария, никак 
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не может сделать нарушителем закона избранного депутатом НСГ по избирательному округу № 29 с.Конгазчик Митул З.С.

А все это вместе взятое стало возможным только из-за того, что судебная инстанция, по непонятным до сих пор причинам, 
пошла на поводу у представителя ЦИК Гагаузии г-на М.Капанжи, Она, 5 октября 2012 года, принимая решение 
о приобщении заявления г-на М.Капанжи к материалам дела, не потребовала у него приложить к своему заявлению 
соответствующее Постановление ЦИК Гагаузии, как коллегиального органа, на что ссылался г-н М.Капанжи, хотя и обязана 
была сделать это, что, в свою очередь, позволило затянуть судебный процесс и не дало возможность завершить его 
5 октября 2012 года. А это дает основание усомниться в объективности судебной инстанции и предположить, что она 
выполняет определенный социальный заказ по дискредитации г-на Митула З.С., с целью не утверждения результатов 
выборов по данному округу, что на руку г-ну М.Формузалу и его окружению.

 

Иван Георгиевич Бургуджи — председатель Независимого правозащитного и информационно-аналитического 
Центра РМ (Гагаузия)

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/29959.html

Конкурент Сержу Саргсяну? В Facebook началось выдвижение Осканяна 
на пост президента Армении
В социальной сети Facebook создана и уже несколько дней действует группа «Осканян — президент».

Как сообщает корреспондент ИА     REX  , в группе публикуются новости различных агентств, так или иначе затрагивающие 
события, разворачивающиеся вокруг фигуры бывшего главы МИД Армении, депутата парламента от фракции 
«Процветающая Армения» Вардана Осканяна. На днях в интервью одному из армянских СМИ Вардан Осканян заявил, что 
партия «Процветающая Армения» непременно должна принять участие в предстоящих президентских выборах 
с собственным кандидатом. Он подчеркнул, что если лидер партии Гагик Царукян не выдвинет свою кандидатуру, то он, 
Царукян, готов взять на себя такую ответственность. 
Против Осканяна возбуждено уголовное дело, — его обвиняют в присвоении денежных средств в особо крупных размерах. 
Причем, речь идет о средствах, которые были выделены на деятельность возглавляемого и фонда «Сивилитас». 
Претензий «Сивилитас» к Осканяну не имеет, как и не имеет претензий благотворитель. А прокуратура утверждает, что 
действует в интересах фонда. 
С присоединением Осканяна к партии «Процветающая Армения» в преддверии майских парламентских выборов, партия 
стала более критичной в отношении к правительству страны, несмотря на то, что была его частью. После выборов партия 
отказалась вступать в коалицию с партией президента Армении Сержа Саргсяна — Республиканской партией Армении.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29960.html

Бидзина Иванишвили пытается сыграть роль «хорошего парня» для 
Запада: эксперт
Лидер победившей на парламентских выборах в Грузии партии «Грузинская мечта» Бидзина Иванишвили вынужден 
маневрировать в целях улучшения собственного имиджа. Об этом заявил старший научный сотрудник Института 
славяноведения РАН Пётр Искендеров корреспонденту ИА     REX  , комментируя исход парламентских выборов в Грузии.

«Бидзина Иванишвили сам был удивлён результатом, которого его партия „Грузинская мечта“ достигла на выборах. Он был 
настолько уверен в массовых фальсификациях и в том, что президент Грузии Михаил Саакашвили применит 
админресурсы или какие-то другие меры для того, чтобы не допустить победы оппозиции, что явно не был готов к подобной 
победе. Теперь перед ним стоит сложная задача — распорядиться доверием избирателей. В ходе предвыборной кампании 
он заявил, что главным приоритетом для его коалиции станет скорейшая нормализация российско-грузинских отношений. 
Однако сейчас, когда в Грузии фактически сложилась ситуация двоевластия — то есть, Саакашвили остаётся президентом, 
а парламент контролируется оппозицией, — Иванишвили очень трудно сделать выбор в пользу России, поскольку понятно, 
что это сразу же будет использовано его политическими оппонентами, которые по-прежнему сохраняют в себе рычаги 
влияния на ситуацию — прежде всего, сам президент, его администрация и силовые министры. Поэтому сейчас 
Иванишвили вынужден маневрировать, и очевидно, что для улучшения своего имиджа и для укрепления своих позиций 
он сделал ставку не на Россию, а на Евросоюз. Он пытается сыграть роль „хорошего парня“ для США и Евросоюза с тем, 
чтобы подобным образом убедить их в перемене ставки с Саакашвили на самого Иванишвили», — считает эксперт.

По его мнению, пока рано говорить о том, в какую сторону устремится новое грузинское правительство: «Что касается 
России, то на данном этапе поддержка российской стороны не играет особой роли для „Грузинской мечты“ — учитывая 
общие настроения в Грузии и учитывая то, что Саакашвили остаётся у власти. Таким образом, пока трудно говорить о том, 
что парламентская коалиция будет иметь какую-то определённо прозападную ориентацию. Речь идёт о политическом 
торге, о сложной политической борьбе, в которую вовлечены стороны, которые ещё неделю назад обвиняли друг друга 
во всех смертных грехах. Как известно, в Грузии за последнее время кампания носила беспрецедентно жёсткий характер, 
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содержащий взаимные угрозы и компроматы. Понятно, что сейчас стороны, находясь в состоянии фактического 
двоевластия, сами не очень хорошо понимают, как им дальше взаимодействовать и как выстраивать новые политические 
и государственные институты. В этой ситуации внешнеполитические приоритеты неизбежно отходят на второй план, 
а главное, что может быть — это пропагандистские усилия, с тем, чтобы получить поддержку со стороны Запада. Понятно, 
что Саакашвили имеет влиятельных союзников в Брюсселе, но Иванишвили постарается обыграть его на этом поле, введя 
в правительственную структуру хорошо известных Западу людей — таких, как Ираклий Аласания. Говорить же, что само 
правительство будет прозападным, говорить пока сложно, потому что самого правительства ещё нет, и ясно, что впереди 
могут быть неожиданности, взаимные обвинения, создание каких-нибудь коалиций и переход тех или иных влиятельных 
фигур из одного лагеря в другой».

Напомним, на парламентских выборах в Грузии оппозиционная коалиция «Грузинская мечта», возглавляемая Бидзиной 
Иванишвили, одержала победу, набрав около 55%. Партия «Единый национальный альянс», считающаяся провластной, 
потерпела поражение. Президент Грузии Михаил Саакашвили уже успел провести деловую встречу с Бидзиной 
Иванишвили и обсудить ряд проблем и вопросов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29961.html

Александр Князев: Вмешательство во внутриафганский конфликт 
недопустимо
Ряд российских и центральноазиатских СМИ сообщили о том, что после 2014 года в Афганистан могут быть отправлены 
миротворцы ОДКБ. В частности, об этом заявил заместитель генерального секретаря альянса Валерий Семериков. 
Министр иностранных дел России Сергей Лавров категорически отверг саму возможность такого решения проблемы 
афганского урегулирования.

«Эта информация абсолютно не соответствует действительности. Такая возможность не только не обсуждается, 
но и в принципе исключена», — заявил Лавров. Министр подчеркнул, что вся деятельность ОДКБ, так же как Шанхайской 
организации сотрудничества нацелена на то, чтобы обеспечить безопасность и стабильность в регионе, где эти 
организации существуют, в зоне их ответственности, сообщает CA-NEWS.

Координатор региональных программ Института востоковедения РАН Александр Князев считает недопустимым 
вмешательство во внутриафганский конфликт на чьей бы то ни было стороне. Тем более, что он «всё больше приобретает 
межэтнический, этнополитический характер, а внешнее вмешательство в этом случае будет ситуацию только усугублять». 
Для региональной безопасности гораздо важнее сосредоточиться на укреплении границ Афганистана с Таджикистаном, 
Узбекистаном и Туркменией, заявил корреспонденту ИА     REX   эксперт.

«На таджикском участке можно было бы рассмотреть вопрос совместной охраны границ, но только не в форме 
возвращения российских погранвойск, о чём время от времени идут разговоры, а в формате ОДКБ, — полагает Князев. 
— В конце концов, тот же наркотрафик это не только российская проблема. Это должны быть совместные, общие силы, 
причём не только на рубеже собственно таджикско-афганской границы, но и на линии таджикско-киргизской и киргизско-
казахской».

Несмотря на выход Узбекистана из ОДКБ, сотрудничество с Ташкентом в области укрепления границы с Афганистаном 
он считает вполне возможным и даже перспективным: «Это страна с неплохо работающими силовыми и специальными 
структурами, и, главное, с вполне договороспособным и ответственным в данной тематике руководством. Необходимо 
нахождение механизмов взаимодействия ОДКБ с РУ в сфере нейтрализации угроз, происходящих с афганского 
направления».

Куда более сложной политолог называет проблему контроля наркотрафика через территорию Туркмении: «Несмотря 
на декларируемый нейтралитет, туркменская территория, несомненно, задействована в наркотранзите, да и не только 
в нём. Есть традиционные наркомаршруты — через территорию Туркмении в Азербайджан и далее в Грузию 
и на российский Северный Кавказ».

По мнению Князева, члены ОДКБ могли бы успешно сотрудничать в этой сфере с Ираном, который является «признанным 
всём миром лидером в борьбе с афганским наркотрафиком, у него есть, чему поучиться».

При этом США, НАТО и Евросоюз, по словам эксперта, вряд ли смогут стать надёжными союзниками в деле укрепления 
границ с Афганистаном: «ЕС настойчиво реализует в регионе программы по обеспечению прозрачности границ — это то, 
что региону меньше всего сейчас необходимо. Уже понятно, что после 2014 года американские и натовские войска 
из Афганистана не уйдут — вот, пусть они на афганской территории самостоятельно и занимаются упреждением угроз 
региональной безопасности, если таковая борьба действительно входит в их намерения. В чём я искренне сомневаюсь, 
достаточно посмотреть на степень отзывчивости и США и НАТО на все инициативы ОДКБ по кооперации в регионе, 
которых было немало на протяжении уже нескольких лет».

Следует отметить, что руководство ОДКБ уже предпринимает шаги по предотвращению угроз, которые могут исходить 
из Афганистана после вывода коалиционных войск. По словам Валерия Семерикова, создана специальная рабочая группа 
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по Афганистану, кроме того, у организации существует определённый план действий в отношении этой страны. 
«Мы предпринимаем уже сейчас ряд усилий для того, чтобы провести мероприятия по локализации, в первую очередь, 
наркотрафика. Поток наркотиков с территории Афганистана после 2014 года, я уверен, только усилится», — отметил 
он и пояснил, что эти меры касаются укрепления границ в афганском направлении.

Напомним, ОДКБ (Организация договора о коллективной безопасности) является военным блоком, действующим 
на постсоветском пространстве с 2002 года. В настоящее время в него входят Армения, Белоруссия, Казахстан, Киргизию, 
Россия, Таджикистан. Узбекистан с июня 2012 года приостановил своё участие в деятельности ОДКБ.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29962.html

«Культурный» расизм: власти Финляндии: причина спора вокруг русских 
матерей - «культурные различия»
Заявление главы МИД России Сергея Лаврова о том, что отношение финских властей к российским семьям не отвечает 
нормам цивилизованного общества, прокомментировали первые лица Финляндии.

Экс-президент Финляндии Тарья Халонен в интервью Yle TV1 А-Studio заявила, что в споре вокруг изъятия детей у русской 
матери Анастасии Завгородней речь идёт, прежде всего, о культурных различиях между Финляндией и Россией. 
А премьер-министр Финляндии Юрки Катайнен заявил, что не стоит тревожиться из-за резкой критики Лаврова. 
По мнению Катайнена, такие высказывания являются проявлением особенностей российской политической культуры.

— Не стоит тревожиться, но, конечно, каждый делает свои выводы. Между странами существуют культурные различия, как 
в политической, так и в информационной культуре. Прекрасно понимаю, что многих финнов удивляют подобные 
высказывания, — цитирует Катайнена Yle.

Финский премьер также добавил, что вопросы, касающиеся защита детей, решаются законодательными, 
а не политическими путями.

В свою очередь, министр иностранных дел Финляндии Эркки Туомиоя отверг утверждения о том, что высказывания 
российской стороны гласят об ужесточении политики по отношению к Финляндии.

Напомним, министр иностранных дел России Сергей Лавров на встрече с представителями Ассоциации европейского 
бизнеса в Российской Федерации заявил: "Не знаю, насколько соответствует принципам цивилизованного общества 
случаи, когда семидневного ребёнка отлучают от матери, которая кормит его грудью или когда матери, наконец, разрешили 
жить со своими четырьмя детьми, одновременно запретив общение со СМИ. Не думаю, что это отвечает нормам 
цивилизованного общества".

Министр также отметил, что эксперты даже усмотрели в таком отношении именно к российским детям особую предвзятость 
(такой вывод был сделан в докладе Комиссара по правам человека Совета Европы Нила Муйжниекса).

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29963.html

Время господства доллара 21 декабря 2012 года не закончится: мнения 
блогеров
В последние месяцы в СМИ снова замелькали публикации на тему скорого конца света, называется даже точная 
дата — 21 декабря 2012 года (21.12.12). СМИ предполагают, что в этот день истекает 99-летний срок аренды 
денежного печатного станка Федеральной резервной системы США и начнётся крах доллара, как мировой валюты.

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети Гайдпарк опрос 
по теме «Кончится ли время господства доллара 21 декабря?».

Результаты опроса по теме «Кончится ли время господства доллара 21 декабря?» 

Вариант ответа Число участников опроса, давших положительный 
ответ

% участников 
опроса

Да. Доллар упадёт и начнётся новый мировой финансовый 
кризис

195 18%

Нет. Всё останется, как было 728 67%

Трудно ответить 104 9%

Свой вариант ответа 63 6%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:
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Константин Гастев:

«Смерть» доллара возможна. Косвенная информация, высказывания высших политиков разных стран, переход Японии 
на расчёты с Китаем в нацвалютах, устойчивые слухи об «амеро», бесконечный рост цен на золото, предложения 
по введению альтернативных валют, забросы о возможности расчётов между странами по бартерным схемам и так 
далее — всё это делает возможность «обнуления» доллара весьма и весьма высокой. Массированное превращение 
зеленых китайскими волшебниками в рудники, предприятия, пахотные земли по всему миру — тоже говорят о многом. 
Буквально один «чих» — и мы в одночасье можем проснуться в «бездолларовом мире». Без огромного финансового 
«цунами» по всей планете в данном случае вряд ли обойдётся.

Игнат Долгих:

Теоретически, ничто не мешает мировой резервной валюте стать вселенской. Все зависит от людей, от народов. А они 
будут брать доллары.

Александр Петров:

К сожалению, на долларе построена вся финансовая система мира. Все правила, и порядок работы системы были 
придуманы и опробованы в США, а через 100 лет её принял и весь мир. Если рухнет доллар, то рухнет и вся эта 
существующая мировая финансовая система. Если вы думаете, например, что есть независимые кросс-курсы валют, 
то вы ошибаетесь. Все кросс-курсы идут через доллар, просто он внутри и его не видно. Курс Евро/Фунт, например, 
на самом деле курс Евро/доллар + Доллар/Фунт. Уберите доллар, и наступит крах всей финансовой системы, т.к. не будет 
главного базового индикатора. К сожалению, всё это так и другой финансовой системы нет.

Иван Сусанин:

Как же это мир обходился без доллара лет 200 назад? И в древности существовал эквивалент товарной массе — это было 
золото. Так что же мешает к нему вернуться? Очень долго существовал так называемый золотой паритет. Каждая 
национальная валюта обеспечивалась соответствующим количеством золота. Рассчитываться можно и своими 
национальными валютами, можно и золотом, как например мы рассчитывались за поставки по ленд-лизу. Тем более что 
существуют и безналичные расчёты. То есть вариантов много и каждая страна выбирает, что удобнее ей и её торговому 
партнёру. Договорились же недавно Япония и Китай вести взаиморасчёты в юанях и иенах.

valerij ghjrjgsx:

ФРС США это печатный станок бумажек, на которые США скупили весь мир, а у нас это Центробанк, который фактически 
распоряжается нашими деньгами, но России не принадлежит и поэтому доллары, а конкретно нефтедоллары будут всегда, 
так устроил нам наш вероятный друг дядюшка Сэм. Венгрия пыталась национализировать банк и что с ней сделали?

Александр Дубровин:

Очередной конец света объявляется с регулярностью лунных затмений, так что о таком пустячке, как крах мировой 
финансовой системы, люди предпочитают вообще не думать. И правильно делают. Ни того, ни другого не происходит. 
Кстати, венгерское правительство пыталось добиться права бесконтрольно распоряжаться активами своего Нацбанка. 
И ещё кое-чем. И получило по зубам.

Вячеслав Войцехович:

Доллар упадёт. Но не скоро. К 2030. Тогда исчезнет евро, Россия поднимется. Останутся 3 актёра: США, Китай, Россия. 
После 2050, тем более в 22-м и США окончательно ослабеют. Китай тоже (Тибет освободится). Догадайтесь с трёх раз, кто 
станет лидером человечества.

Добавим, что опрос проводился с 4 по 9 октября. В нём приняли участие 1090 блогеров, оставивших 88 комментариев 
по теме опроса.

Напомним, что эксперт ИА REX, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического развития 
Григорий Трофимчук считает, что оснований для паники нет, доллары и дальше будут исправно печататься для всего 
мира. «Основания появятся только в том случае, если США свернут свои военные базы по всему миру, уйдут из Европы, 
Азии и Африки. Однако в таком случае появятся основания для паники у Китая, России и целого ряда других стран, 
которые в предельно опасной степени вложены в доллары и евро. Не стоит забывать и о том, что евро — младший брат, 
близнец доллара, надежды на него нет, и их смерть наступит практически одновременно», — отмечает эксперт.

«Однако весь остальной мир, расположенный вокруг США и питающийся от финансовых шлангов Федеральной резервной 
системы, должен уже давно иметь чрезвычайные планы на случай работы без доллара и евро. Потому что если бы 
21 декабря 2012 года действительно наступил конец света, они к нему не были бы готовы — в отличие от тех же США», — 
подчёркивает эксперт.
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«Мифические символы, типа 21.12.2012, высылаются долларовым больным самой судьбой, для регулярного напоминания 
о подстерегающей их опасности. Однако эти больные спокойно переваливают через очередную сакральную дату и всё 
больше втягиваются в капкан, который может сработать против них в любой момент — причём, как всегда, в самый 
неподходящий, тривиальный, не связанный с круглыми цифрами и красивыми датами», — резюмирует эксперт.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29965.html

Не надо финансировать прозападные организации правозащитников из 
бюджета РФ: мнения блогеров
После вступления в силу закона об НКО и сворачивании деятельности USAID российские правозащитные организации 
обратились за финансовой поддержкой к Кремлю. Так, за деньгами из госбюджета обратились «Лига избирателей», 
«Мемориал», а также Хельсинская группа.

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети Гайдпарк опрос 
по теме «Стоит ли Путину финансировать правозащитников из бюджета РФ?».

Результаты опроса по теме «Стоит ли Путину финансировать правозащитников из бюджета РФ?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших положительный 
ответ

% участников 
опроса

Да, стоит. Может они начнут реально защищать права 
россиян

252 24%

Нет, не надо финансировать антироссийские организации 645 61%

Трудно ответить 68 6%

Свой вариант ответа 90 9%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Геннадий Штейников:

Получив место у государственной кормушки, правозащитники станут обыкновенными чиновниками. Я был председателем 
правозащитной организации, зарубежных грантов не имел, но кое-что от МВД получил — мешочек с героином, «в особо 
крупных размерах». Я понимаю, что это была посильная финансовая помощь. Мой случай был достоин Шекспира... Сразу 
за гаражом меня ждали 3 машины с милицией, из отдела наркотиков и с понятыми. Майор МВД ( не меньше!) сразу залез 
под сидение и вытащил мешочек. Героин! " Но на другой стороне дороги меня ждала жена, которая подошла и сказала, что 
видела, как этот майор мешочек держал между пальцами, когда залезал в машину. И написала сразу заявление. Короче, 
прикрыли дело. А я жене, за хорошее зрение, утешение для глаз купил... Моющий пылесос.

Алексей Кияйкин:

Защита прав человека имеет традиционный вектор — постаревшие шестидесятники-правозащитники не умеют делать 
иначе, как копируя США. А там принято, которое десятилетие насильственно расширять права меньшинств за счёт прав 
большинства — можно ходить в майке think gay, но за попытку пойти в майке think straight обвинят в дискриминации, и так 
далее.

И этот вектор продолжает разрушать общество «в этой стране». Пусть правозащитники ищут частных спонсоров — это 
покажет, что обществу их работа нужна. Но они могут только сидеть на шее у госструктур. Сидеть на шее госдепа/ЦРУ 
(напомню: радио «Свобода» структурное подразделение центрального разведуправления США, и как государственное 
радио не имеет права вещать на США) у них больше не получается, вот лезут на шею русскому «большому брату».

Эти правозащитники как-то защитили десятки тысяч русских, на которых в Чечне была с 1991 года объявлена охота? Они 
как-то вступились за расстрелянный в 1993 году парламент — не из политических убеждений, а именно в силу 
человечности?

Пётр Фролов:

Мне вообще не понятна необходимость этих организаций. Насколько понимаю, они работают на добровольных началах. 
Иначе говоря — хобби. Тогда зачем постороннее финансирование. Пусть работают и занимаются своим хобби на свои 
деньги.

Ефим Андурский:

Я — правозащитник заявляю: никто не должен финансировать нашего брата. Кроме, естественно, тех, кто заказывает наши 
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услуги. Только так и никак не иначе. Иначе мы станем марионетками на ниточках. Впрочем, некоторые ими уже стали, коль 
скоро не могут обходиться без искусственного питания.

Михаил Басс:

Смешно и грустно, что находятся ложные, самозваные правдолюбцы и поддерживающие их глупцы, представляющие себя 
защитниками народа, а по сути работающие на иностранные государства и ищущие личной выгоды.

Валерий Ломакин:

Вот защитят права родителей, у которых отбирают детей как во Франции, Финляндии и т.д.- вот тогда пусть и приходят 
с протянутой рукой.

Игорь Лавров:

Не всех власть любила, но всех лелеяла! Да, надо помогать материально правозащитникам. Не будут помогать власти, 
помощь придёт из-за рубежа. А потом вместе с попами глаза круглые делают: как же, против нас идёт информационная 
война! А это вам не часы за тысячи баксов носить и на тачках рассекать, тут думать надо!

Николай Цывашев:

Привожу слова Льва Толстого: «Человек при рождении получает все права и у него остаются только обязанности». Отсюда 
выходит, что все эти т.н. правозащитные организации не более чем «повязка на глаза» народу, у которого отобрали все 
права, а потом за его же счёт делают вид, что защищают его права. Никаких прав народа, ни одна из этих организаций 
не защитила. В СССР не было этих правозащитников, не считая диссидентов, А народ в основной массе жил 
хорошо..Теперь этих организаций развелось множество, а народ грабят, грабят и грабят. Народ нищает, нищает и нищает. 
Количество бездомных детей растёт, растёт и растёт, количество миллиардеров и миллионеров растёт, растёт и растёт. 
И они требуют их финансирования из бюджета. Зачем?

Виктор Дубровский:

О, 61% голосовавших! Почему же вы так плотно путаете Его Высокопревосходительство и Отчизну? Это — совершенно 
разные сущности, часто — враждебные друг другу. Правозащитники хоть немного сдерживают наглую распоясавшуюся 
власть. А финансировать их власть будет — если не найдёт причин отказать — потому, что перед миром стыдно, даже 
нашей правящей шайке.

Владимир Семак:

Кто платит тот и заказывает музыку. И лучше будет, если музыку будут заказывать не плательщики из-за бугра, если 
местное финансирование отсутствует. Или кто ни будь, считает, что запад нам желает добра? Да они спят и видят как все 
наши ресурсы переходят к ним, а мы в качестве рабов их обслуживаем. Чего только стоит заявление Маргарет Тэтчер, что 
все наши полезные ископаемые это достояние всех западных стран, а русских должно быть не более 15 млн человек для 
добычи этих ископаемых.

Добавим, что опрос проводился со 2 по 8 октября. В нём приняли участие 1055 блогеров, оставивших 335 комментариев 
по теме опроса.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29966.html

Европа снова призвала Белоруссию отменить смертную казнь
Европейский Союз и Совет Европы призывают все европейские страны, которые ещё не отменили смертную казнь де-юре 
при всех обстоятельствах, сделать это путём ратификации соответствующих протоколов к Европейской конвенции о правах 
человека. Об этом говорится в совместной декларации генерального секретаря Совета Европы Турбьёрна Ягланда 
и верховного представителя Европейского Союза по иностранным делам и политике безопасности Кэтрин Эштон, 
посвященной европейскому и всемирному дня борьбы против смертной казни 10 октября..

В Совете Европы особо подчеркнули, что Белоруссия — единственная из европейских стран, где до сих пор применяется 
высшая мера наказания.

«Совет Европы и Европейский Союз настоятельно призывают Белоруссию, единственную европейскую страну, где до сих 
пор казнят людей, ввести мораторий на смертную казнь с тем, чтобы в дальнейшем полностью её отменить», — говорится 
в документе.

«Отмена смертной казни во всей Европе и за её пределами является общей целью всех наших государств-членов 
(47 государств-членов, в том числе все 27 стран, входящих в Европейский Союз). Ни в одном из них в последние 
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пятнадцать лет не был приведён в исполнение ни один смертный приговор», — подчёркивается в декларации.

В Совете Европы отметили, что смертная казнь бесчеловечна и бесполезна. Опыт также показал, что она не является 
фактором сдерживания преступности. Не существует безупречных судебных систем, судебная ошибка может привести 
к трагической гибели невинных людей.

«Мы приветствуем складывающуюся во всём мире тенденцию к отмене смертной казни и отмечаем постоянное 
уменьшение числа стран, где она применяется. С другой стороны, мы обеспокоены резким увеличением за последние 
двенадцать месяцев числа казней в некоторых странах, где высшая мера наказания до сих пор применяется», — 
подчеркнули Турбьёрн Ягланд и Кэтрин Эштон.

Европейский Союз и Совет Европы настоятельно призывают все страны, которые всё ещё сохраняют смертную казнь, 
незамедлительно ввести на неё мораторий в качестве первого шага на пути к её отмене.

«Мы также обращаемся с призывом ко всем странам поддержать резолюцию о глобальном моратории на применение 
смертной казни, который будет поставлен на голосование на 67-й сессии Генеральной Ассамблеи ООН в декабре 
2012 года», — говорится в документе СЕ.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29967.html

Тарнавский официально занял место Гудкова в Госдуме
Член партии «Справедливая Россия» Александр Тарнавский официально зарегистрирован в качестве депутата Госдумы. 
На заседании Центризбиркома 10 октября председатель комиссии Владимир Чуров вручил ему депутатское 
удостоверение.

В думской фракции «Справедливой России» Тарнавский займёт место Геннадия Гудкова, досрочно лишённого 
депутатских полномочий по запросу Генпрокуратуры.

Напомним, что следующим в избирательном списке после Гудкова значился экономист Никита Кричевский, однако 
руководство партии приняло решение передать мандат Тарнавскому, который являлся «третьим номером». Фракция 
«Единая Россия» обращалась в Конституционный суд с просьбой разъяснить, не является ли данное решение нарушением 
избирательных прав граждан. Между тем, в ЦИК посчитали, что мандат был передан в полном соответствии 
с законодательством.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29968.html

Почему буксует пенсионная реформа в РФ: мнения
Эксперт ИА     REX   правозащитник Ефим Андурский пытается разобраться в причинах торможения пенсионной реформы 
в России:

Как видим, государство социальное обеспечение гарантирует каждому и, в том числе, посредством обязательного 
пенсионного страхования (работников на случай старости и/или утраты трудоспособности). Об обязательном пенсионном 
страховании размышляют многие. Но далеко не все задумываются о структуре, призванной (государством) осуществлять 
эту важную функцию. Я имею в виду специализированное кредитно-финансовое учреждение — Пенсионный фонд России 
(ПФР), образованный 22 декабря 1990 года Постановлением Верховного Совета РСФСР № 442-1 «Об организации 
Пенсионного фонда РСФСР», в котором указывается, что ПФР создан с целью государственного управления финансами 
пенсионного обеспечения в РСФСР, направляемыми на пенсионное обеспечение.

Заметим, что ПФР позиционирует себя в качестве одного из наиболее значимых социальных институтов, крупнейшей 
системы оказания государственных услуг в области социального обеспечения населения страны, численность персонала 
которой превысила 133 000 человек.

А вот что о советской системе пенсионного обеспечения пишет независимый пенсионный консультант Колесов. Его точку 
зрения приведу кратко в изложении.

«До революции в России существовала и государственная система, и частные пенсионные системы. Они обслуживали 
государственных чиновников, железнодорожников и отчасти промышленных рабочих. Единой системы пенсионного 
обеспечения в то время ещё не было.

Единая система пенсионного обеспечения была создана при советской власти и не сразу. Но для большинства рабочих 
и служащих пенсионное обеспечение было введено уже в двадцатые годы. В 1956 году был принят Закон 
„О государственных пенсиях“, а в 1964 году — закон „О пенсиях и пособиях членам колхозов“. Право на пенсию при 
наличии определённого трудового стажа обеспечивалось практически всем.
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Пенсионный возраст составлял для женщин 55 лет, для мужчин — 60 лет при стаже работы соответственно в 20 и 25 лет. 
А тем, кто трудился на тяжёлых или вредных производствах, в неблагоприятных климатических условиях и на социально 
значимой работе, устанавливались более ранние сроки выхода на пенсию, а иногда сокращался и необходимый трудовой 
стаж.

При назначении пенсии по желанию человека, выходящего на заслуженный отдых, учитывалась средняя зарплата 
за 12 последних месяцев работы или за любые 5 лет подряд из последних 10 лет перед обращением за пенсией. При этом 
общая сумма полученной за трудовую жизнь зарплаты на размер пенсии не влияла, а дополнительный трудовой стаж 
влиял незначительно. Не особенно различались минимальный и максимальный размеры пенсии. Выплата пенсий 
финансировалась государством за счёт страховых взносов предприятий в государственный, а также из других бюджетных 
доходов.

Советской пенсионной системе не требовался специальный финансовый институт. Но в 1990 году тенденция к перестройке 
обусловила учреждение пенсионного фонда СССР, который уже в 1991 году прекратил своё существование».

А что если, ликвидировав ПФР, используемый им персонал передать министерству по налогам и сборам, на него же 
возложив ответственность за учёт страховых средств, поступающих в государственный бюджет по линии обязательного 
пенсионного страхования? При этом социальные выплаты, включая пенсии, возложить на органы соцзащиты. Им же 
передав дворцы, выстроенные ПФР за счёт пенсионеров.

Возникает закономерный вопрос: а необходимо ли многонациональному источнику власти в РФ самостоятельное кредитно-
финансовое учреждение, осуществляющее свою деятельность в соответствии с Законом РСФСР «О банках и банковской 
деятельности»? И не лучше ли нам вернуться к старой доброй советской системе, когда ответственность за пенсионное 
обеспечение возлагалась на государство? Не рассчитывая на оказавшуюся не работоспособной структуру, сочетающую 
функции фискального органа и социальной защиты.

Владимир Беляминов, политолог:

Интересная тема о Пенсионном фонде России (ПФР) в свете представления его как финансово-кредитного учреждения. 
Безусловно, сам Фонд является аккумулятором ресурсов, распределяемых между держателями пенсий.

Однако, если сравнивать с понятием «финансово-кредитное учреждение», осуществляющее свою деятельность на основе 
привлечения ресурсов (денег) и размещение под процент с целью получения маржинального дохода, то какой доход есть 
у Пенсионного фонда? Привлечь ресурсы, удержав в виде пенсионного сбора с работающей части населения, 
и перераспределить, аккумулировав на едином казначейском счёте на лицевые счета пенсионеров? На мой взгляд, 
рассматривать государственный Пенсионный фонд как финансово-кредитное учреждение, банк, не корректно. Кого 
он кредитует, кому ссужает средства и от кого привлекает средства, размещая под процент? Другой вопрос, что 
Пенсионный фонд является постоянно действующей финансовой системой, управление которой — это удержание под 
контролем всей финансово-кредитной системы страны, её реальный суверенитет и стратегическая безопасность, ведь его 
ресурсы (средства) учитываются в консолидированном балансе государства. То что, производятся финансовые проводки 
в пределах единой государственной финансовой системы — это нормально, движение финансов отражается 
на балансовых счетах государства.

Другой вопрос — кто хочет ещё запустить свои руки в эти финансовые потоки? Кто хотел бы часть средств, перечисляемых 
в государственный фонд, перенаправить в свой частый фонд, агитируя население вкладываться в частные фонды, 
отказавшись от обязательной государственной системы пенсионного страхования? Налицо — лоббирование в пользу 
негосударственной системы пенсионного страхования. Вот только если средства Пенсионного фонда гарантированы 
обязательствами государства, то средства частного Пенсионного фонда гарантированы, лишь его уставным капиталом 
и средствам учредителей, добраться до которых в случае чего будет попросту нереально. Сегодня все нападки 
на государственную систему пенсионного страхования — это желание перераспределения финансовых потоков 
из государственных каналов в частные. Вот там-то уже негосударственные пенсионные фонды смогут развернуть 
деятельность как финансово-кредитные учреждения, осуществляющие активно-пассивные операции и передавая излишек 
аккумулированных средств по решению учредителей на финансирование других проектов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/29969.html

Россия восстанавливает свои позиции на топливном рынке Таджикистана
Россия предоставит Таджикистану 1 млн. тонн нефтепродуктов в рамках подписанного меморандума о беспошлинных 
поставках российского топлива в Таджикистан, сообщает «Азия Плюс». По информации из министерства энергетики 
и промышленности Таджикистана, межправительственное соглашение будет подписано до ноября 2012 года.

В Таджикистане надеются, что российское топливо будет поступать по нулевым таможенным ставкам сразу после 
подписания соглашения. В этом случае бензин в республике подешевеет на 30-40%. Кроме того, экономия для 
государственного бюджета составит порядка 350 млн долларов, то есть больше, чем Таджикистан летом этого года 
требовал в качестве аренды за российскую военную базу.
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В Центральной Азии Таджикистан (наряду с Киргизией) является самым крупным импортёром российских нефтепродуктов. 
Республика оказалась в трудной ситуации, когда Россия в 2010 году установила экспортные пошлины на ГСМ для стран, 
не входящих в Таможенный союз. В результате доля российских нефтепродуктов на рынке Таджикистана снизилась 
на треть, большинство автотранспортных средств было переведено на более дешевый сжиженный газ, поставляемый 
из Казахстана. В два раза увеличился ввоз энергоносителей из Туркмении. Теперь Россия может вернуть себе утраченные 
позиции на топливном рынке Таджикистана.

Напомним, меморандум между министерством энергетики Российской Федерации и министерством энергетики 
и промышленности Республики Таджикистан о сотрудничестве в сфере поставок нефтепродуктов в Республику 
Таджикистан был подписан 5 октября в рамках визита в Душанбе президента России Владимира Путина.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29970.html

В Госдуме готовят серьёзное ужесточение санкций для пьяных водителей
В Госдуме намерены существенным образом ужесточить ответственность для пьяных водителей, максимальное наказание 
за ДТП со смертельным исходом может быть увеличено до 20 лет лишения свободы. Об этом 10 октября рассказал 
журналистам председатель комитета по конституционному законодательству и государственному строительству Владимир 
Плигин.

Доработкой законопроекта, ужесточающего санкции за пьяное вождение, в настоящее время занимается специально 
созданная в Госдуме рабочая группа. По словам Плигина, поправки предполагается внести в Кодекс об административных 
правонарушениях, Уголовный кодекс и закон «О безопасности дорожного движения» и другие законодательные акты.

В рабочей версии законопроекта предполагается, в частности, значительное увеличение санкций для водителей, 
совершивших ДТП, в результате которых погибли люди. В настоящее время максимальное наказание за такое 
преступление составляет 9 лет лишения свободы. Законопроектом предлагается наказывать за смерть одного человека 
лишением свободы на срок от 5 до 10 лет, а двоих и более человек — от 8 до 20 лет.

Ужесточается наказание и за управление транспортным средством в состоянии алкогольного опьянения. Водителя, 
повторно оказавшегося за рулём в пьяном виде, предлагается наказывать работами на срок до года с лишением права 
управления автомобилем до 10 лет либо лишением свободы на срок до трёх лет с лишением водительских прав до 10 лет.

Как отметил Плигин, законопроект ещё будет дорабатываться в ближайшие дни, а к пятнице, 12 октября может быть 
подготовлен «такой вариант проекта закона, под которым подпишутся в качестве его авторов представители всех четырёх 
парламентских фракций». После этого документ будет направлен на отзыв в Верховный суд и правительство. При этом 
глава профильного комитета полагает, что отзывы в Госдуму поступят достаточно быстро ввиду общественной 
востребованности предлагаемых депутатами мер.

Плигин добавил, что до конца недели также продолжатся консультации со специалистами, профессионалами, экспертами, 
в том числе предполагается ещё раз обсудить предложения, касающиеся возвращения в законодательство допустимой 
нормы промилле в 0,2%.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29971.html

Партия Регионов может усилить позиции на руинах оппозиции: эксперт
Оппозиция Украины может потерпеть на предстоящих парламентских выборах поражение в силу неспособности 
объединиться и предложить избирателю реальные лозунги. Об этом заявил старший научный сотрудник Института 
славяноведения РАН Пётр Искендеров корреспонденту ИА     REX  , комментируя предстоящие на Украине выборы 
в Верховную Раду.

«Правящая Партия регионов вряд ли понесёт какие-то существенные потери. Трудно говорить о том, что она сможет 
укрепить свои позиции. Пока я не вижу оснований говорить о том, что на этих выборах успешно выступит оппозиция — 
прежде всего, потому, что оппозиция так и не смогла объединиться. Единственным объединяющим лозунгом все последние 
месяцы было требование освобождения бывшего премьер-министра Украины Юлии Тимошенко, однако понятно, что 
выстраивать предвыборную кампанию применительно к парламентским выборам на одном этом лозунге — это, по меньшей 
мере, несерьёзно. Оппозиция расколота, и те события, которые сопровождали принятие закона о языке это наглядно 
продемонстрировали. Они продемонстрировали, во-первых, то, что Украина расколота по языковому принципу, а, во-
вторых, расклад сил остаётся прежним. Действительно, восточные, а также центральные области, Киев и отчасти Крым 
продолжают оставаться электоральной базой „Партии регионов“, а что касается Западной Украины, то здесь проявляется 
определённое основание», — считает специалист.

Искендеров не исключает возможности того, что некоторые оппозиционеры станут бойкотировать выборы: «Сторонники 
оппозиции, среди которых продолжают оставаться бывшие союзники экс-президента Украины Виктора Ющенко — они 
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достаточно разочарованы нынешней политической системой и нынешними политическими процессами, и не исключено, что 
они , не сумев объединиться, могут сделать ставку на бойкот выборов, на непризнание результатов, а это уже объективно 
ослабит позиции оппозиционных сил. Главное, что оппозиция не объединена, и им трудно предъявить избирателям какие-
то требования и лозунги, поскольку ситуация на Украине сейчас ни хуже, ни лучше, чем она была до победы „регионалов“, 
а по сравнению с соседями по СНГ и другими странами ситуация на Украине выглядит вполне прилично в условиях 
нынешнего глобального кризиса. Таким образом, „Партия регионов“ вряд ли потерпит поражение. Вполне возможно, что 
она в какой-то степени сможет укрепить свои позиции».

Напомним, парламентские выборы на Украине состоятся 28 октября 2012 года. В выборах будут участвовать 
22 политические партии, среди которых — провластная «Партия регионов» под председательством премьер-министра 
Николая Азарова, оппозиционеры из партии «Удар» Виталия Кличко и ВО «Батькивщина» Арсения Яценюка, КПРФ 
во главе с Петром Симоненко, ультраправая ВО «Свобода» Олега Тягнибока и партия «Украина — вперёд!» Наталии 
Королевской.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29972.html

России нужна дезинфекция общества и государства
Директор Центра политических исследований Артем Хачатурян (Армения) написал статью под названием «В России 
успешно осуществляют „дезинфекцию“ общества и государства, очередь за армянами».

«Началом дезинфекции стало принятие закона об иностранных агентах, который возбудил либерально настроенную 
публику в России и за её пределами. Далее министр иностранных дел Лавров на саммите АТЭС сообщил г-же Клинтон, 
что агентству Госдепартамента по международному развитию (USAID) следует прекратить свою деятельность 
на территории России. А недавно московский офис радио „Свобода“, которое финансируется американским 
правительством, объявил о прекращении вещания в России на средних волнах в связи с вступлением в силу нового закона, 
который запрещает подобное вещание, если более 48% учредителей являются иностранными гражданами. Заметим, что 
одновременное выдворение из страны двух крупных монстров, финансируемых американским государством, — это 
довольно тяжёлый удар по администрации Обамы и политике по распространению демократии по всему миру», — 
отмечает политолог.

ИА     REX  : Дезинфекция? Правильный ли термин подобрал автор статьи. Агенты США всё-таки не клопы 
и тараканы? Действительно Россия проводит дезинфекцию общества и государства?

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического развития:

Никакой дезинфекции нет. Реальная дезинфекция — это отказ на размещение базы НАТО в Ульяновске и других городах 
России, открытое заявление о поддержке режима Асада, запрет на хождение доллара, арест кого-нибудь типа Алексеевой 
или Венедиктова и т.п. открытые шаги.

Так называемое выдворение USAID и другие технические акции — из того набора доступных средств, которые призваны 
продемонстрировать ни в коем случае не вызов, но всего лишь обеспокоенность России по отношению к политике США. 
Это максимум того, на что сегодня может пойти Москва. Поэтому такая «дезинфекция» США не остановит, Вашингтон 
реально смотрит на вещи, оценивая такого рода встречное движение как абсолютно нормальное, приемлемое и в целом 
вполне допустимое. При этом у Запада появился шанс на аналогичный ответ, «шайба» на его стороне, и он в любой 
момент может ударить клюшкой.

Россия не может молчать вообще, когда в самых разных глобальных плоскостях нарушаются её интересы: когда открыто 
забивают Каддафи, когда закрывают российского гражданина Бута, когда прессуют офисы Газпрома в Европе. Поэтому 
выдворение USAID — видимо, самое безобидное, что можно придумать в ответ. Финансировать российскую оппозицию при 
этом может продолжать кто угодно, судя по последним расследованиям федеральных телеканалов: беглые российские 
банкиры, отдельные грузины и т.п. О законе об НКО можно не вспоминать вообще: Алексеева и её друзья на панель 
и паперть после этого не пошли, из пистолета не застрелились, а совсем наоборот, укрепили свои позиции в Совете при 
президенте, так что им есть на что жить, есть, пить и, соответственно, вести дальнейшую активную деятельность.

Это как раз тот самый классический, в чистом виде, случай, когда «цирк уехал, а клоуны остались».

Юрий Юрьев, политконструктор:

«Дезинфекция» — вполне уместный ответ на дезинформацию, как оружие. Таковы ныне требования демократии 
и свободного рынка, чтобы иностранцы не могли вредить. К примеру, — вредить, объявив некую катастрофу 
на магистральных газопроводах (бык бодал трубу) или возопив о наличии у трубы лагеря боевиков (а не байкеров). Если 
такое заявить слаженным хором СМИ, то акции «Газпрома» могут просесть на миллиарды. СМИ — давние манипуляторы 
на курс акций и валют, обрушивая курс акций критикой компаний, а курс валют — критикой стран. Россия не зря копирует 
законодательство США FARA, Россия не хочет терять деньги, как и США. Чтобы сговоры в СМИ в интересах конкурентов 
россиян не становились «гринмейлом» или попросту «клоакой», — и проводятся давно назревшие реформы, без которых 
участие России в ВТО, сомнительно.
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Владимир Беляминов, политолог:

Наконец-то это начали делать и, говоря военным языком, положен край штатовской интервенции в России. Безусловно, 
часть программ под эгидой USAID, как это делается в Японии, можно и предполагалось бы пустить на модернизацию 
наукоёмких отраслей, отбрасывая тем самым национальные технологии назад, но кто возник вокруг грантовских денег? Всё 
те же диссиденты, борцы с советской властью, непонятно с кем на просторах СССР — Московская хельсинская группа 
и иже примкнувшие к ним. Вырос целый бизнес, который по наитию своей прошлой деятельности, продолжая бороться 
против режима, боролся уже против режима нового (России) за всё те же выделяемые США деньги.

Скорее бы подобные мероприятия приняли на Украине, может быть диаспорско-коллаборационитской деятельности 
националистов пришел бы конец. Песнями и вышиванками в XXI веке под чашечку кофе в иммигрантском кафе в канадских 
и детройтских салонах мощное, конкурентоспособное государство не построишь. Можно лишь навредить, внедряясь 
со своей нафталиновой технологией поиска виновника всех украинских бед в виде России и ведя всю деятельность 
с подпиткой всё теми же методами западной интервенции. Государство, не ведущее самостоятельно даже свои процессы 
демократических преобразований — это уже колония, потерявшая суверенитет.

Михаэль Дорфман, писатель (Нью-Йорк, США):

Армянское радио, куда ведёт ссылка на Иносми, естественно занимается армянами. Однако в России очередь 
на дезинфекцию неизбежно за национально-патриотической деятельностью. Националисты куда более многочисленны, 
чем либералы, а уж тем более нацболы или анархисты, их мероприятия собирают больше людей и привлекают внимания. 
Патриоты готовы к самостоятельным действиям, о чём на ИА REX сообщается довольно часто.

Нетрудно видеть, что, заинтересованный в консолидации власти Кремль, опирающийся на чиновно-корпоративные 
олигархические элиты, не сможет долго терпеть несанкционированную деятельность национально-патриотических сил. 
Выборы прошли, кампания закончилась. Да и с точки политтехнологий, скоро надо будет показать недовольным, 
но необходимым Кремлю, креативному классу и западным партнёрам, (которые держат в безопасности российские деньги), 
что «мы — единственная преграда от фашизма».

Сандра Новикова, блогер и журналист:

По-моему, термин правильный: агенты влияния у меня лично ассоциируются как раз с вредными насекомыми, 
с болезнетворными микроорганизмами и вирусами и даже с раковыми клетками. Кроме того, их называли и хомячками, 
и бандерлогами, и оранжевой чумой (проказой), так что нечего им на дезинфекцию обижаться. Впрочем, тут прекрасно 
подошёл бы и термин дератизация, ибо западных агентов влияния часто называют и крысами — впервые, если 
я не ошибаюсь, так окрестили ливийских крыс. Тут вообще надо не о терминах спорить, а тщательней дезинфекцию 
проводить. Ну, и надеяться на то, что вслед за Россией начнут борьбу с крысами и Армения (поклон автору обсуждаемой 
статьи) и другие бывшие республики СССР.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/29973.html

Туркменские правозащитники нашли поддержку в Европейском 
парламенте
В Брюсселе прошли слушания в подкомитете по правам человека Европейского парламента, на которых рассматривалась 
ситуация с правами человека в Туркмении. Перед парламентариями и членами подкомитета выступили руководители 
туркменских правозащитных организаций Вячеслав Мамедов («Гражданский демократический союз Туркменистана») 
и Фарид Тухбатуллин («Туркменская инициатива по правам человека»). Об этом 10 октября сообщила «Хроника 
Туркменистана».

Мамедов обратил внимание евродепутатов на притеснение национальных меньшинств, которое по его словам, происходит 
на государственном уровне, и призвал парламентариев оказывать поддержку не властям Туркмении, а её населению.

Тухбатуллин рассказал об изменениях в системе образования республики, произошедших за то время, что Гурбангулы 
Бердымухамедов находится у власти. По его словам, во времена Сапармурата Ниязова по обменным программам 
в США ежегодно выезжали 65 учеников, а сейчас всего 15. За последние годы закрылись многие зарубежные учебные 
программы и просветительские организации, добавил Тухбатуллин. Программа профессионального обучения, которую 
пытался организовать ЕС в Туркмении, по его словам, не была реализована из-за позиции туркменских властей.

Оба докладчика затронули также темы политзаключённых, свободы СМИ, свободы передвижения и в целом заявили 
о регрессе в области прав человека в стране.

Председатель подкомитета Барбара Лохбилер с сожалением отметила: «Мы сегодня слышали, что ни в одном из этих 
направлений не произошло никаких улучшений, а скорее наоборот». По её мнению, временное торговое соглашение 
между ЕС и Туркменией, заключенное в 2010 году, не способствует продвижению процесса реформ. В ближайшие три 
месяца депутатам Европейского парламента предстоит решить вопрос о ратификации этого документа.
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Напомним, весной 2011 года Ашхабад посетила делегация Европарламента, которая должна была дать оценку ситуации 
с правами человека Туркмении прежде, чем ЕС примет решение об углублении торговых связей с этой страной. Результаты 
инспекции оказались неудовлетворительными, и в июне 2011 года соглашение о партнёрстве и сотрудничестве между ЕС 
и Туркменией так и не было ратифицировано, хотя за его подписание активно выступала глава европейской дипломатии 
баронесса Кэтрин Эштон, отмечает русская служба ВВС.

Её аргументы сводились к тому, что договор даст Евросоюзу «дополнительный рычаг для продвижения таких ценностей как 
права человека». Евросоюз взамен получил бы доступ к богатым запасам туркменских углеводородов. Однако судьба 
договора пока под вопросом, так как Туркмения, по словам члена Европарламента от финской Партии зелёных Хайди 
Хауталы «не подаёт никаких положительных сигналов, когда речь заходит о соблюдении прав человека и главенстве 
закона».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29974.html

Нужно ли в школах изучать религиозную версию происхождения 
человека: мнения
Депутаты от фракции «Единая Россия» предложили изменить школьную программу по истории и включить в неё помимо 
теории Дарвина религиозную теорию происхождения человека. Об этом «Русской службе новостей» рассказал депутат 
Госдумы от фракции «Единая Россия» Вячеслав Лысаков.

«Теория Дарвина в учебниках фигурирует как единственная. Эта теория имеет ряд серьёзных вопросов, и это не аксиома. 
Имеет смысл познакомить школьников с разными теориями происхождения человека, в том числе, имеющими религиозное 
происхождение», — сказал он.

ИА     REX  : Имеет ли смысл изучать в школах разные теории происхождения человека, в том числе имеющие 
религиозное происхождение?

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического развития:

Начавшаяся в РФ кампания по дискредитации теории Дарвина — налицо. Поэтому сопротивляться этим процессам 
бессмысленно. Наоборот, «Единой России» надо помочь, чтобы инициаторы долго не мучились, ничего не стеснялись 
и не терзались смутными гуманитарными сомнениями.

Тем более что у Дарвина — действительно, всего лишь «теория», а не аксиома, на эту решающую юридическую тонкость 
«ЕР» и должна обратить своё внимание, чтобы уже никто не мог противостоять новому проекту о происхождении видов. 
Упор на странный вопрос, который в последнее время всё чаще и чаще адресуется россиянам, типа «Хотите ли вы, чтобы 
вашим предком считалась обезьяна?», намного более слабый агитационный ход. А собственно, чем умная и хитрая 
обезьяна хуже мыши, петуха или тупого и грязного питекантропа?

Помогая новому научному подходу, надо загрузить головы школьников всевозможными учениями о происхождении 
человека, которые есть в наличии, чтобы ученик сам, как это принято в истинных демократиях, мог сделать собственный 
вывод о происхождении самого себя. При этом нельзя обойти вниманием великое восточное учение о переселении душ 
и другие духовные догматы, которые ничем не лучше и не хуже остальных, настойчиво предлагаемых сегодня.

В итоге, ученик должен сам выбрать приемлемый вариант своего предка: обезьяна, цветок, паук, житель далёкой звезды, 
динозавр. Учащимся младших классов, скорее всего, придётся по душе динозавр, который намного больше обезьяны, 
сильнее и красивее её.

Если кому-то совсем не душе теория Дарвина, то выход из тупика простой: придётся предложить что-то намного более 
убедительное и доказательное. В противном случае хоронить основоположника слишком рано, последствия похорон будут 
непредсказуемыми. А первыми жертвами нового великого учения, по определению, должны стать сами депутаты, которые 
практически поголовно получили советское образование, связанное с базовой обезьяной. Набор получается страшный: 
бывшие сатанисты-коммунисты, к тому же, ведущие свой род от обезьяны, от которой до сих пор публично не отреклись, 
перед введённым в заблуждение народом не покаялись. Разве такие люди могут представлять народ в высшем органе 
власти?

Ростислав Ищенко, политолог, президент «Центра системного анализа и прогнозирования»:

Теория Дарвина, действительно, не подкреплена абсолютными доказательствами. То есть, на сегодня, выбор между 
эволюционизмом и креационизмом является вопросом веры. Следовательно, и любые иные теории, в том числе имеющие 
религиозное происхождение имеют право быть представленными в учебниках. Считаю это даже полезным, поскольку, во-
первых, у ребёнка не должно складываться представление о теории Дарвина (всего лишь одной из многих) как 
об абсолютной истине. Во-вторых, рассматривая аргументы противоборствующих теорий, человек учится мыслить 
самостоятельно, учится анализировать. А именно в этом и заключается суть образования. Ведь кроме того, что научить 
писать, читать и считать, дальше в человека надо не вложить набор знаний, большая часть которых никогда в жизни ему 
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не понадобятся, а научить его учиться, то есть самостоятельно находить нужную в данный момент информацию. Только 
человек умеющий учиться, умеющий анализировать, умеющий искать недостающие до полной картины фрагменты 
информационной мозаики является конкурентоспособным в современном обществе, только такой человек и может быть 
признан человеком в полном смысле данного слова.

Валерий Ломакин, преподаватель теологии:

Теория происхождения человека, и креационная, и эволюционная, обречены, остаться теориями, или гипотезами, 
и не стать законом, потому что научный метод, основанный на эксперименте, очень тесен и очень слаб для описания такого 
явления. Провести научный опыт по возникновению одних видов из других в течение миллионов лет невозможно, впрочем, 
невозможно и попросить Бога ещё раз проявить шестидневную творческую мощь. Следовательно, разговор 
о происхождении человека уходит из области науки в область философии или религии.

В школе изучаются основы наук и искусств. Когда в курсе биологии целые параграфы посвящены эволюционной модели 
происхождения жизни, создаётся установка, что это вполне научная модель, грань между научной гипотезой и научным 
законом стирается. Этот парадокс обусловлен влиянием философии.

На мой взгляд, хорошим решением могло бы быть преподавание различных точек зрения на происхождение жизни 
(повторяю, ни одна из них не может быть научной по определению), взятых из двух источников: из Библии и из философии. 
Это дало бы право человеку самому определить, на чём основывать своё мировоззрение.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Религиозные теории происхождения человека, как это ни парадоксально, подают пример созидания и роли в этом 
«Создателя». Учащийся допускает, что его праправнуки могут сами стать богами-созидателями. А научная теория 
вынуждает к смирению, мол «прогресс из обезьяны в человека — не ускоришь». Так сложилось в этот исторический 
момент, что научные возможности приблизились к «божественным» и нужно учить детей быть Созидателями.

Владимир Беляминов, политолог:

Это уже возвращение к сюжету, описанному Львом Толстым в рассказе «Филиппок». Как быть с Россией, которая является 
поликонфессионной страной? Как на Кавказе, допустим, объяснить божественное происхождение человека, идущее 
вразрез с теологией ислама? Не стоит путать мирское и духовное, церковь должна быть отделена от государства 
и воспитывать в личности духовность, но никак не подменять материалистические познания мира. На религии не делают 
пиар, тем более, понимая, что религиозная бомба разлетается на множество мелких осколков, ранящих общество и внося 
в него раздор.

Лариса Бельцер-Лисюткина, культуролог, кандидат философских наук (Германия):

Если кто-то готов внушать детям в 21-м веке, что человека слепил господь бог из пыли и праха, то «в добрый путь, 
на долгие года». Только не надо говорить, что это из-за происков империалистов Россия никак не может построить у себя 
дороги, компьютеры и наладить нормальное управление государством. Россия тендирует в сторону фанатичного 
политизированного ислама, а не к миру ХХI-го века.

Алифтин Тищенко, психолог:

По вопросу о разных теориях происхождения надо консультироваться в Академии Наук. И вот на основании рекомендаций 
учёных и выходить в Думу с предложениями об изменениях в школьной программе. Я очень надеюсь, что господин 
Лысаков, прежде чем выступить в Думе со своим предложением, получил на руки эти рекомендации РАН и предоставил 
их широкой общественности. Поскольку сам господин Лысаков ни в коей мере не является специалистом в этой области 
естествознания, и уж точно не может судить о степени серьёзности вопросов к теории Дарвина.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Вопрос происхождения человека носит не практический, а философский характер. Стоит ли перегружать детишек 
философией?

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/29975.html

Господдержка сельхозтоваропроизводителей в России подкачала: 
Константин Бабкин
ИА     REX   публикует статью президента промышленного союза «Новое содружество», лидера ВПП «Партия Дела» 
Константина Бабкина о господдержке сельхозтоваропроизводителей в современных условиях.

В 2012 году правительство подарило сельхозмашиностроителям несколько неприятных вещей:
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1) были снижены пошлины на ввоз комбайнов (на ввоз новых в 3 раза и на ввоз бывших в употреблении в 5 раз), что 
усилило неравную конкуренцию со стороны зарубежных производителей,

2) отменило субсидии процентных ставок по кредитам, привлекаемым крестьянами для покупки сельхозтехники 
российского производства (по этой программе крестьяне получали кредиты не под грабительские 15%, а под просто 
высокие 7% годовых) и

3) посеяло неопределённость на рынке сельхозпродукции, изменив условия конкуренции при втаскивании страны в ВТО.

В результате этих инноваций только Ростсельмаш продал не 4, а 3,5 тысяч комбайнов. Пострадали и другие производители 
сельхозтехники.

И вот Аркадий Дворкович заявил, что Правительство поддержит производителей сельхозтехники. Будет выделено 
2 миллиарда рублей на субсидии скидок на сельхозтехнику и ещё 8 миллиардов будет вложено в уставный капитал ОАО 
«Росагролизинг». Всего 10 миллиардов. Сумма немалая.

Однако:

1) На субсидии процентных ставок выделялось 8-9 миллиардов рублей ежегодно, теперь на аналог этой меры, субсидии 
скидок — лишь 2 миллиарда. В 4 раза меньше.

2) За 10 лет в ОАО «Росагролизинг» государство вложило около 80 миллиардов рублей. Так что 8 миллиардов в этом 
году — средняя цифра.

При этом практика показывает, что поддержка компании Росагролизинг и поддержка сельхозмашиностроения — разные 
вещи.

Значительная часть средств идёт на импорт коров, на закупку автомобилей. Расходовались деньги и на поддержку 
зарубежных сельхозмашиностроителей, были случаи кратного завышения цен. Закупки техники у различных 
производителей проводились в непонятных пропорциях (у одних много, у других — ничего).

Правда, при новом руководстве работа компании улучшается, повышается прозрачность её работы. Так что, возможно 
будет толк.

При этом пожелания сельхозмашиностроителей такие:

1) Реализация программ должна начаться как можно скорее, чтобы избежать паузы на рынке, чтобы не вызвать сбой 
в ритме работы предприятий.

2) Росагролизинг должен начать работу на зарубежных рынках, продвигая российскую технику.

3) Программа предоставления скидок должна финансироваться в первую очередь, так как рубль, вложенный в ОАО 
«Росагролизинг» — это поставка техники на 1 рубль, а рубль, вложенный в программу скидок — это поставка техники 
на 7 рублей.

4) Исправить Госпрограмму развития села на 2013-2020 годы. Там написано, что государство будет стимулировать крестьян 
покупать лишь 1200 тракторов и 1000 комбайнов в год. Это в десятки раз меньше, чем нужно. Такие целевые показатели 
деморализуют общество.

Те, кто считает, что никого и ничто субсидировать не надо, пусть посмотрят на Запад. Развитые страны обильно, на сотни 
миллиардов, субсидируют своё сельское хозяйство, при этом требуют от развивающихся стран (и фактически добились 
от России) снятия таможенных барьеров. Поэтому если не будем помогать селу — село не сможет конкурировать.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/29976.html

Уголовное дело по факту стрельбы на свадьбе возбуждено в 
Ставрополье
Следственными органами возбуждено уголовное дело по факту стрельбы на свадьбе в Ставрополе. Об этом 10 октября 
сообщает пресс-служба прокуратуры Ставропольского края, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«В ночь на 29 сентября 2012 года неизвестные, находясь около ресторана „Метраполь Холл“ в Ставрополе, 
в непосредственной близости от многоквартирных жилых домов и объекта культурного назначения — Дворца культуры 
и спорта Ставрополя, то есть в общественном месте, демонстрируя пренебрежительное отношения к правам жителей 
города на отдых в ночное время, в отсутствии каких-либо оснований на использование оружия, произвели выстрелы», — 
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говорится в сообщении.

В ходе проверки была установлена личность одного из стрелявших, который «пояснил, что, следуя национальным 
традициям, при праздновании свадьбы открыл стрельбу из нарезного автоматического ружья „Сайга“, произведя не менее 
6 выстрелов». «Однако при осмотре места происшествия было обнаружено 12 гильз вышеуказанного калибра, что даёт 
основание полагать о групповом характере преступления», — отмечают в ведомстве.

Прокуратурой Ленинского района Ставрополя по данному факту была проведена проверка, по результатам которой 
возбуждено уголовное дело по части 2 статьи 213 УК РФ «Хулиганство, совершённое группой лиц по предварительному 
сговору», максимальное наказание по которой может составить семь лет лишения свободы.

Подозреваемый в настоящее время задержан, прокуратура района намерена поддержать ходатайство следствия 
об избрании ему меры пресечения в виде заключения под стражу. В пресс-службе отмечают, что расследование уголовного 
дела «находится на особом контроле в прокуратуре района».

Добавим, что 10 октября СМИ со ссылкой на МВД сообщают о случае стрельбы из свадебного кортежа в Сочи. 
По свидетельствам очевидцев, выстрелы были произведены из лимузина Rolls-Royce прямо в центре города. При этом 
уточнется, что на автомобиле были абхазские номера.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29977.html

Одну из участниц Pussy Riot освободили из-под стражи в зале суда
Московский городской суд изменил меру наказания одной из участниц группы Pussy Riot Екатерине Самуцевич заменили 
приговор к 2 годам лишения свободы в колонии на 2 года условного срока с 2-лентим испытательным сроком. Девушку 
осободили из-под стражи прямо в зале суда. Приговор 2 другим участницам группы суд оставил без изменений. Такое 
решение Мосгорсуд принял сегодня 10 октября 2012 года.

Екатерине Самуцевич изменили приговор на основании ходатайства её нового адвоката Ирины Хруновой, которая 
заявила, что в танцах и пение, которые по заявлениям свидетелей, оскорбили их религиозные чувства, Екатерина 
Самуцевич не успела принять участие.

Адвокат обвинения Лариса Павлова заявила, что не видит оснований для пересмотра приговора ни одной из участниц.

В тоже время адвокаты защиты считают нелогичным освобождение только Екатерины Самуцевич. По их мнению, должны 
были быть освобождены все 3 девушки. По их словам, поскольку Мария Алёхина и Надежда Толоконникова имеют 
несовершеннолетних детей, то логичным был бы условный срок. В тоже время по словам обвинения, суд уже ранее при 
вынесении приговора учёл наличия малолетних детей у подсудимых.

Надежда Толоконникова и Мария Алехина в течение 10 дней должны быть переведены в колонию для отбывания 
наказания. Приговор будет обжалован в Европейском суде по правам человека.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29978.html

Полиция провела обыски в 27 организациях ЖКХ Санкт-Петербурга
Петербургская полиция совместно с сотрудниками прокуратуры провела обыски в 27 организациях, связанных со сферой 
жилищно-коммунального хозяйства. Об этом 10 октября сообщает пресс-служба ГУ МВД по Санкт-Петербургу 
и Ленинградской области, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Как уточняется, обыски были проведены в рамках возбуждённых уголовных дел по фактам возможных хищений бюджетных 
средств, выделенных в 2011 году на ремонт чердачных помещений в многоквартирных домах, на общую сумму свыше 
9 млн рублей.

Два уголовных дела по статье 159 часть 4 УК РФ «Мошенничество в особо крупном размере» были возбуждены 3 октября 
по оперативной информации управления экономической безопасности и противодействия коррупции регионального 
управления МВД.

Обыски 10 октября прошли в Жилищном комитете и Государственной жилищной инспекции Санкт-Петербурга, жилищных 
агентствах всех 18 районов города, в офисных помещениях управляющих компаний и подрядных организаций. Изъятая 
документация будет изучена в рамках уголовных дел.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29979.html
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Правительства России и Ирака подготовят план развития сотрудничества
Главы правительств России и Ирака Дмитрий Медведев и Нури аль-Малики договорились дать поручения министрам 
разработать план развития перспективных направления сотрудничества двух стран. Об этом сообщил иракский премьер-
министр в ходе встречи с президентом России Владимиром Путиным 10 октября, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«У нас была возможность обменяться предварительно мнениями с премьер-министром Дмитрием Медведевым 
и российской делегацией о перспективах развития двусторонних отношений. Мы договорились наметить несколько 
перспективных направлений сотрудничества и поручить детальную разработку планов их развития конкретным 
министрам», — сказал аль-Малики.

По его словам, речь в первую очередь идёт о нефтегазовой сфере, а также об электроэнергетике, торговле, инвестициях, 
строительстве.

«Я также полагаю, ваше превосходительство, что мы могли бы развивать сотрудничество и в сфере безопасности, а также 
по военной линии. И кроме того обмениваться оперативно мнениями по региональной ситуации и другим вопросам, 
представляющим взаимный интерес», — добавил иракский премьер, обращаясь к Путину.

Президент России, со своей стороны, отметил, что две страны имеют «пока не такой большой объём товарооборота», но 
при этом «есть хорошие, перспективные, большие взаимные проекты».

«Наши компании разворачивают свою деятельность в Ираке. Это не одна компания, а целый список крупных 
энергетических, без всякого сомнения, не только российских, но уже и международных гигантов. Я надеюсь, что их работа 
будет развиваться поступательно, и мы очень рассчитываем на вашу поддержку», — сказал Путин.

Отдельно он отметил контакты двух стран в гуманитарной сфере, напомнив, что в российских вузах сегодня обучаются 
порядка 150 студентов из Ирака. Кроме того, заявил Путин, Россия и Ирак могут «сделать первые серьёзные шаги в сфере 
военно-технического сотрудничества».

Напомним, что Нури аль-Малики находится в Москве с рабочим визитом по приглашению главы российского государства.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29980.html

РПЦ не должна заниматься внешнеполитической деятельностью: мнения 
блогеров
Журналист, руководитель антисектантского проекта «Гнев», кандидат исторических наук Александр Чаусов 
отмечает в своём блоге, что Патриарх всея Руси развил внешнеполитическую деятельность. «За последние два 
месяца он посетил Японию и Польшу. Что с Японией, что с Польшей у России непростые отношения. Польские 
госмужи требуют от нас ещё покаяний. Японцы хотят Курильские острова», — подчёркивает эксперт. 

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети Гайдпарк опрос 
по теме «Должна ли РПЦ заниматься внешнеполитической деятельностью?».

Результаты опроса по теме «Должна ли РПЦ заниматься внешнеполитической деятельностью?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших положительный 
ответ

% участников опроса

Да, РПЦ должна помогать России во всех 
направлениях

173 20%

Нет. Не церковное это дело 571 68%

Трудно ответить 48 6%

Свой вариант ответа 52 6%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Allan Northon:

Патриарх Кирилл — политик? Попробуем как-то, мух отделить от котлет. Всё-таки, патриарх или политик? Политика — 
грязное дело, дипломатия — построена на основах лжи и двуличия. Где — то современная церковь имеет с дипломатией 
много общего, в плане психологических технологий. Церковь, отделённая от государства, не имеет права вмешиваться 
в политику государства, тем более во внешнюю политику. Топ менеджеру от религии не пристало лезть не в свою епархию.

innokentiy viktorov:
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Со многими служителями РПЦ лично знаком, в миру они современные люди, большинство с высшим образованием, 
занимаются старинным, хорошо налаженным бизнесом. Каждый зарабатывает на жизнь как может, деньги не пахнут. 
Однако, прихожане для них — тупые овцы, которых нужно стричь. И никто этого не скрывает. Они везде и всегда лгут, у них 
работа такая. Бизнес такой, основанный на мошенничестве и вранье. Во все века, шаманы жили лучше простых граждан, 
только название своё со временем сменили. Ради бога, пусть патриарх Кирилл реализует свой талант в дипломатии, 
но пойдёт ли такой талант на пользу России?

Надежда Никулина:

Если патриарх «решает те вопросы», которые «не в состоянии решить МИД», может, МИД распустить за ненадобностью, 
а его функцию передать патриарху? Зачем содержать неэффективный аппарат?

Vlad Vladov:

РПЦ всегда должна отстаивать честь и достоинства своего народа. Не всегда политики могут сделать то, что могут решить, 
встретившись, лидеры той или иной религии между собой. Понятно, что решение за правителями, но и прислушиваться 
к мнению духовенства следует, ведь там далеко не глупые люди. Некоторые невежды смеют думать, что вся обязанность 
священника бить лбом об пол и денно и нощно крестится.

Виктор Дубровский:

Напоминаю, что Россия — светское государство. Поэтому все конфессии обязаны оставаться в рамках своих обязанностей 
по отношению к соответствующим верующим, ни в коей мере не пытаясь ни влиять на государство, ни подменять его 
ни в какой области. Всё противоположное — противозаконно.

Игорь Белоногов:

Церковь должно отстаивать (и отстаивает) свои интересы при любой власти и при любом правительстве. Если в интересах 
Русской Православной Церкви встретиться со священноначалием Польской или Японской Православных Церквей, то она 
с ними установит контакты и взаимное общение, не зависимо от того нравится это руководству страны или нет. 
И к политике это отношения не имеет.

Игорь Мамаев:

Дело церкви и Патриарха, как её предстоятеля, разобраться с межконфессиональными разногласиями. Политикой должны 
заниматься те, кто за это отвечает. Политические визиты Патриарха Кирилла несут только дискредитацию наших 
дипломатов по профессиональному признаку (они не смогли — а Я смог) и, как следствие, дискредитацию светской власти. 
В данном случае на политическую арену церковная система, берущая на себя функцию МИДа, что, на мой взгляд, 
недопустимо со стороны государства. Если Патриарх хочет заниматься политикой — пусть идёт работать в МИД. 
А сегодняшнее положение только дискредитирует весь институт политической власти России.

Елена Сергеева:

В нашем обществе сейчас чрезвычайно низка духовная культура, почти полностью отсутствуют милосердие, сострадание, 
доброта, человечность. Не лучше ли церкви, отделённой от государства по Конституции РФ, заняться воспитанием в пастве 
именно этих качеств, а внешнюю политику оставить государству. Уголовное наказание в 2 года тюрьмы молодым 
женщинам, имеющим маленьких детей, пусть за хулиганский, безобразный, но всё-таки административный проступок — это 
милосердно? Христос учил «милость к падшим призывать», разве это не задача церкви? Она же, если верить прессе, 
занята несколько другим: земли и имущество отвоёвывает, до милосердия ли при этом, не до того.

Добавим, что опрос проводился с 3 по 9 октября. В нём приняли участие 844 блогера, оставивших 174 комментария 
по теме опроса.

Напомним, что эксперт ИА REX, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического развития 
Григорий Трофимчук считает, что Патриарх Кирилл — политик, эта черта в нём была отчётливо заметна уже давно. 
«И если у него это получается лучше, чем у многих из тех чиновников, которые обязаны, по роду своей деятельности, 
заниматься политикой, но не являющихся политиками по духу, по природе, уму — то почему России не использовать 
потенциал Патриарха?»

«Иногда кому-то из общественных деятелей действительно приходится чуть ли не подменять собой МИД, — но это просто 
необходимость, так как МИД, к сожалению, политикой у нас тоже не занимается, у него для этого слишком узкий набор 
инструментов. А на одних иносказаниях, формализме и дипломатии, в худшем смысле этого слова, сегодня далеко 
не уедешь. Нужна простота и ясность изложения материала в самых тяжёлых темах, и у главы РПЦ это получается 
неплохо. Если бы он не был пастырем, политик из него получился бы отменный — не в пример Зюганову, Миронову 
и Жириновскому», — отмечает эксперт.

«Поэтому как раз в этом вопросе неуместна никакая ирония. Не только Катынь и Курилы могут стать ареалом пасторской 
помощи Кирилла российским политикам, но и все остальные „К“, требующие нетривиальных подходов: Карабах, Курдистан 
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и т.д. В конце концов, и номинальные российские политики — если они находятся в православной системе координат — 
тоже входят в зону ответственности патриарха Кирилла. И наставить их, как-то по-доброму, на более активную защиту 
русских интересов по всем азимутам — его святая обязанность», — резюмирует эксперт.

В этом смысле союз церкви и государства был бы наиболее приемлемым форматом, не вызывающим кривых улыбок 
и лишних вопросов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29981.html

Профицит бюджета РФ за январь-сентябрь упал до 635,76 млрд рублей
Профицит федерального бюджета РФ за январь-сентябрь 2012 года составил 635,76 млрд рублей или 1,4% ВВП. Такие 
предварительные оценки приводятся в материалах Минфина.

В ведомстве напоминают, что профицит бюджета за аналогичный период прошлого года составлял 1 трлн 130,9 млрд 
рублей. Таким образом, в годовом выражении профицит бюджета сократился на 43,8%.

Всего за девять месяцев 2012 года в федеральный бюджет, по предварительным оценкам, поступило 9 трлн 384,49 млрд 
рублей или 74% общего объёма доходов, предусмотренного федеральным законом о бюджете на 2012 год и плановый 
период 2013 и 2014 годов. Расходы с начала года составили 8 трлн 748,72 млрд рублей — 68,6% к уточнённой росписи.

Объём ВВП России за январь-сентябрь текущего года составил 44 трлн 76,898 млрд рублей.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29982.html

Евродепутат Александр Мирский: Премия Сахарова для Pussy Riot — 
оскорбление православных
Вчера, на совместном заседании Комитета по Иностранным Делам, Комитета по Развитию и Комитета по Правам Человека, 
в Европейском Парламенте прошло голосование по выдвижению трёх кандидатур на Премию Сахарова. (Премия имени 
Андрея Сахарова «За свободу мысли» учреждена в 1988 году Европейским парламентом. Награда вручается ежегодно 
за достижения в следующих областях: защита прав человека и его основных свобод, развитие демократии и отстаивание 
верховенства закона, уважение к международному законодательству, защита прав меньшинств. Победитель получает чек 
на 50,000 евро).

Из 5 номинантов в финал вышли 3 — Белорусский правозащитник Алесь Беляцкий, иранская правозащитница Насрин 
Сотудех и иранский режиссёр Джафар Панахи, а также российская группа Pussy Riot. Это означает, что во время 
пленарного заседания в Страсбурге с 22 по 26 октября Pussy Riot может получить эту премию.

В заседании комитетов участвовал латвийский депутат Европейского Парламента Александр Мирский, который так 
прокомментировал решение комитетов для ИА     REX  :

«Я сделал все, что в моих силах, чтобы Pussy Riot не прошла в финал, но главное противостояние впереди. Более 
50 депутатов Европейского Парламента подписались за PR, обосновав это необходимостью дать сигнал лидерам России, 
что судебная система Российской Федерации слишком жестока. Мне кажется, что Российский Суд вынес мягкое решение. 
Девушки смогут всего 2 года подумать в изоляции о том, что они сделали. Возможно, они поймут, что оскорбили вековые 
традиции православных. А всем остальным панк-группам будет ясно, что надругательство над чувствами верующих будет 
жестко пресекаться. Жаль, что некоторые мои коллеги из Европейского Парламента этого не понимают. и руководствуются 
исключительно русофобскими взглядами. С 22 по 26 октября в Европейском Парламенте состоятся дебаты и голосование 
по вопросу присуждения Премии Сахарова и я сделаю всё, что в моих силах, чтобы православные небыли ещё раз 
оскорблены. Панкообразная шпана не имеет права на Премию Сахарова».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29983.html

Пермское заксобрание находится в ситуации турбулентности: мнение
Пермский губернатор Виктор Басаргин пытается наладить отношения с краевыми парламентариями, часть которых на 
последнем заседании парламента заявляли о нарушении регламента почти по каждому обсуждаемому вопросу (сроки 
внесения законопроектов, инициированных губернатором, а также срок формирования повестки пленарного заседания), 
тем самым практически сорвав заседание, на котором присутствовал губернатор. На личную встречу с Басаргиным 
приглашён первый заместитель председателя парламента Игорь Папков, а также депутаты Дмитрий Скриванов и 
Алексей Бурнашов.
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Депутат Дмитрий Скриванов рассказал «Коммерсанту», что на встрече с губернатором речь шла «о вопросах 
взаимодействия заксобрания и правительства Пермского края». Папков и Бурнашов отказались раскрывать предмет 
встречи. Местные наблюдатели расценили прошедшие встречи как попытку краевых властей выйти из парламентского 
кризиса.

Дискин Иосиф, заместитель председателя Научного совета Всероссийского центра изучения общественного мнения, член 
Общественной палаты:

Такую ситуацию в Пермском крае я, безусловно, парламентским кризисом не считаю. Подобные вещи возникают регулярно, 
разного масштаба и в разных местах. Кризисом назвать это трудно, потому что пока, с приходом нового губернатора, 
пермское заксобрание находится в ситуации турбулентности.

Это связано с ещё не выстроившимися отношениями между Басаргиным и парламентом, который привык действовать под 
руководством прошлого главы региона Олега Чиркунова. Поэтому, вероятнее всего, что с течением времени разногласия 
будут сняты и они просто «притрутся» друг к другу.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29984.html

Лучшие педагоги Ставрополья проведут мастер-классы и круглые столы
35 лучших учителей Ставропольского края поделятся своим опытом и педагогическими методиками посредством 
проведения мастер-классов и круглых столов. Об этом корреспонденту ИА     REX   сообщили в министерстве образования 
Ставрополья.

На днях 35 победителей приоритетного национального проекта получили из рук заместителя председателя правительства 
Ставропольского края Галины Ткачёвой и министра образования Ставропольского края Ирины Кувалдиной грамоты 
Минобрнауки РФ. На счёт победителей поступило также денежное вознаграждение в размере 200 тысяч рублей.

В Минобразования региона отметили, что за 4 года проведения конкурса лучших учителей на получение денежного 
поощрения лучшими были признаны 892 учителя. Из них 556 — сельских и 336 — городских. Они получили вознаграждение 
в размере 100 тыс. рублей каждый. Учителя-победители 2012 года работают в школах 23 территорий Ставрополья.

Основными критериями оценки деятельности учителей являлись: высокие результаты учебных достижений обучающихся, 
высокие результаты учащихся во внеурочной деятельности по учебному предмету, наличие собственной методической 
системы учителя, апробированной в профессиональном сообществе, обеспечение непрерывности собственного 
профессионального образования и др.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29985.html

Медведев: Россия должна занять достойное место в полярных 
исследованиях
Участие России в полярных исследованиях следует рассматривать как вопрос геополитического присутствия, имеющий 
важное значение для будущего страны. Об этом заявил председатель правительства Дмитрий Медведев на церемонии 
сдачи в эксплуатацию научно-экспедиционного судна «Академик Трёшников», сообщает корреспондент ИА     REX  .

Премьер отметил, что на обеспечение работы судна в составе Российской антарктической экспедиции в ближайшие три 
года предусмотрено почти полмиллиарда рублей бюджетных средств. «В 2012 году это более 111 млн рублей, в 2013 
году — более 150 млн рублей, в 2014 году — 200 млн рублей, то есть и под научные исследования уже существует 
соответствующая материальная база», — сказал он.

«Я рассчитываю на то, что судно будет участвовать и в решении глобальных задач по обеспечению деятельности России 
в Арктике, в Антарктике и в целом в Мировом океане», — отметил Медведев.

Он подчеркнул, что время, когда проблемами Арктики и Антарктики интересовались только либо самые крупные, либо 
близко расположенные к полюсам государства, уже прошло. «Сейчас это всё не так, и России нужно иметь своё достойное 
место в этих исследованиях, потому что, если хотите, это не только научный вопрос, это ещё и вопрос геополитического 
присутствия, а стало быть, будущего нашей страны», — заявил премьер.

Медведев рассказал, что судну «Академик Трёшников» отдаётся ведущая роль в новой транспортной схеме Российской 
антарктической экспедиции. «Планируется расширить научные исследования — и в южной полярной области, включая 
исследования Тихоокеанской области, Тихоокеанского сектора Антарктики, обеспечить регулярное снабжение российской 
антарктической станции «Беллинсгаузен», — сказал он.

Кроме того, по словам премьера, существует задача расконсервировать закрытую в 1989 году станцию «Русская».
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В целом, как отметил Медведев, перед отраслью стоит задача «достичь новых успехов в судостроении». «Речь, конечно, 
идёт и о качестве продукции, и о производительности труда, о технологиях — это очень сложно, но другого пути у нас 
нет», — подчеркнул он.

По мнению главы правительства, несмотря на трудности, которые переживало российское судостроение как в 90-е, так 
и в последние годы, потенциал отрасли не растрачен. «В наших силах его сохранить», — заявил Медведев.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29986.html

Треть москвичей хотят досрочно переизбрать городскую думу
Если бы выборы состоялись 14 октября, то за «Единую Россию» проголосовал были лишь 21% опрошенных Левада-
центром москвичей, а в итоге партия набрала бы 29%. При этом досрочно переизбрать депутатов мосгордумы хотят 35% 
жителей столицы, сообщили социологи корреспонденту ИА     REX  .

В опросе, статистическая пограшность которого составляет до 7%, приняли участие по 500 человек из Москвы, Санкт-
Петербурга, Нижнего Новгорода, Ростова-на-Дону и Екатеринбурга.В регионах, если бы там 14 октября состоялись выборы 
депутатов законодательных собраний, «Единую Россию» готовы поддержать 37% (результат составил бы 47%), в Санкт-
Петербурге — 30% (43%).

Интересно также, что 66% москвичей уверены, что городская дума не отражает интересы большинства жителей столицы, 
а у 35% её деятельность создаёт плохое впечатление. Однако при этом 73% горожан не могут назвать ни одной фамилии 
депутатов Мосгордумы.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29988.html

48% россиян не хотят возвращаться к вопросу перевода часов
Недавно снова был поднят вопрос о целесообразности перевода часов. Однако половина россиян считают, что 
возвращаться к этому вопросу вновь не следует, сообщили корреспонденту ИА     REX   социологи фонда «Общественное 
мнение» (ФОМ).

37% россиян хотят, чтобы осталось нынешнее «летнее» время в качестве постоянного, поскольку им трудно привыкать 
к переводу часов и это плохо влияет на здоровье. В то же время более четверти респондентов считают, что нужно 
перевести время на час назад, то есть на «зимнее» время (и оставить его в качестве постоянного), поскольку «по нему 
легче жить» и «оно больше подходит для здоровья людей».

Опрос проведён 29–30 сентября в 43 субъектах России среди 1500 респондентов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29990.html

Россияне поддержали введение цензуры в интернете
63% опрошенных Левада-центром россиян поддерживают введение цензуры в интернете, так как считают: в сети много 
опасных сайтов и материалов. Ещё 19% уверены, что опасности Интернета переоцениваются и цензуру вводить не нужно, 
сообщили корреспонденту ИА     REX   социологи.

При этом доля уверенных, что нужно ограничить доступ в Интернет для подростков, немного выше — 65%. Ещё 22% 
не считают эту меру адекватной.

Отметим, опрос проведён 21-24 сентября среди 1601 человека в 130 населённых пунктах 45 регионов страны. 
Статистическая погрешность данных этих исследований не превышает 3,4%.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29989.html

Белоруссия направит $6 млрд до 2015 года на модернизацию 
энергосистемы
Инвестиции на модернизацию энергосистемы в Белоруссии за период с 2011 по 2015 годы составят порядка 6 млрд 
долларов, что в два раза превысит показатели предыдущих пяти лет. Об этом рассказал замминистра энергетики 
республики Михаил Михадюк на пленарном заседании Белорусского энергетического и экологического конгресса 
10 октября, сообщает корреспондент ИА     REX  .
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По словам замминистра, в ближайшие годы за счёт повышения эффективности производства электроэнергии и увеличения 
использования местных и возобновляемых источников энергии должно произойти сокращение использования природного 
газа в энергосистеме на 1,26 млрд кубометров. Потери электрической и тепловой энергии на её передачах к 2015 году 
должны снизиться на 2% по сравнению с 2010 годом, износ основных производственных фондов оборудования 
энергосистемы — до 40% против 48% в 2010 году.

Ожидается, что благодаря модернизации энергосистемы топливная составляющая себестоимости производства киловатт-
часа электроэнергии в Белоруссии снизится где-то на 10%, при этом будет обеспечен необходимый резерв мощности для 
полного и надёжного электроснабжения потребителей и созданы предпосылки для экспорта электроэнергии. Существенно 
улучшиться должна структура генерирующих мощностей энергосистемы.

Предполагается, что ввод в эксплуатацию запланированных энергоисточников позволит Белоруссии обеспечить покрытие 
ожидаемого спроса на электроэнергию в 2015 году за счёт выработки на собственных генерирующих высокоэффективных 
источниках. В то же время не исключается и возможность импорта электроэнергии при условии экономической 
целесообразности.

В целом, как отметил Михадюк, ожидаемый экономический эффект от реализации мероприятий программы модернизации 
только на первом этапе оценивается более чем в 300 млн долларов США в год при действующих ценах на природный газ, 
а при выходе на равнодоходность в ценах с Россией эффект ещё более возрастёт.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29991.html

В России продолжают дорожать продукты
Со 2 по 8 октября индекс потребительских цен в России составил 100,2%, с начала года — 105,4% В 2011 году цены 
за первую неделю октября не выросли, а инфляция с начала года составляла 4,7%, сообщили корреспонденту ИА     REX   
в Росстате.

За неделю цены на пшеничную муку, подсолнечное масло и яйца выросли на 1 −1,1%, сливочное масло, куры, хлеб, 
макаронные изделия, вермишель, пшено и отдельные виды молочных продуктов — на 0,4-0,7%. Одновременно сахар-
песок стал дешевле на 0,9%, рис и крупа гречневая-ядрица — на 0,3% и 0,2% соответственно.

Снижение цен на плодоовощную продукцию в среднем составило 2%, в том числе на капусту — 4,5%, морковь и лук — 
2,9% и 2,8% соответственно. Цены на бензин автомобильный увеличились на 0,8%, дизельное топливо — на 0,7%.

Индексы потребительских цен в процентах:

 
8 октября

к
1 октября

1 октября
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24 сентября

24 сентября
к

17 сентября

8 октября 2012г.
к концу

сентября
2012г.

декабря 2011г.

Яйца куриные 101,1 101,2 102,1 101,2 92,3

Масло подсолнечное 101,1 100,9 100,9 101,2 97,0

Мука пшеничная 101,0 100,9 101,5 101,1 117,2

Хлеб пшеничный из 
муки 1 и 2 сортов

100,7 100,5 100,5 100,8 109,1

Хлеб ржаной и 
ржано-пшеничный

100,7 100,2 100,5 100,7 107,6

Пшено 100,5 100,4 100,9 100,5 86,1

Молоко питьевое 
цельное пастеризованное

100,5 100,2 100,1 100,5 101,0

Масло сливочное 100,4 100,1 100,1 100,4 100,7

Куры (кроме куриных 
окорочков)

100,4 100,4 100,8 100,4 113,4

Говядина (кроме 
бескостного мяса)

100,0 100,1 99,9 100,0 105,0
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Рыба мороженая неразделанная 100,0 100,1 99,8 100,1 100,0

Крупа гречневая-ядрица 99,8 99,9 99,9 99,8 73,5

Сахар-песок 99,1 98,9 98,7 98,9 108,7

Водка обыкновенного качества 100,3 100,2 100,4 100,3 119,5

Картофель 98,1 97,6 97,4 97,8 109,0

Капуста белокочанная свежая 95,5 96,0 94,9 95,0 159,7

Бензин автомобильный 100,8 100,7 100,7 100,9 104,9

Проезд в городском 
муниципальном автобусе

100,0 100,3 100,0 100,3 106,3

Проезд в трамвае 100,0 100,7 100,0 100,7 109,7

Проезд в троллейбусе 100,3 100,4 100,0 100,6 107,1

Проезд в метро 100,0 100,6 100,0 100,6 103,3

Плата за жилье в домах 
государственного и муници-
пального жилищных фондов

100,1 100,2 100,3 100,2 110,1

Водоснабжение холодное 
и водоотведение, 
за месяц с человека

100,3 100,6 100,2 100,9 111,7

Водоснабжение горячее, 
за месяц с человека

100,2 101,0 100,5 101,1 112,1

Отопление 100,0 100,5 100,5 100,4 108,8

Электроснабжение 100,0 100,0 100,0 100,0 105,9

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29993.html

Россиянам нравится идея ужесточения наказания за вождение в 
нетрезвом виде
Россияне в целом поддерживают озвученные политиками инициативы, касающиеся ужесточения наказания за вождение 
в нетрезвом виде. Наибольшее одобрение общественности вызвало предложение приравнять управление авто 
в нетрезвом виде, приведшее к гибели человека, к умышленному убийству и увеличить максимальный срок лишения 
свободы с 7 до 15 лет (85%), сообщили корреспонденту ИА     REX   социологи всероссийского центра изучения 
общественного мнения (ВЦИОМ). При этом введение более жёсткого варианта ответственности в этом случае — 
пожизненное заключение — респонденты восприняли более критично (63%).

Высокий уровень поддержки получила идея ввести наказание за систематическое нарушение правил ПДД (76%). 
В меньшей степени россияне одобряют идею запретить примирение сторон после ДТП со смертельным исходом 
во избежание подкупа родственников погибших со стороны виновника ДТП (72%), привлекать к уголовной ответственности 
пьяных водителей, даже если они не совершили ДТП, а просто были задержаны сотрудниками ГИБДД (70%). Несколько 
меньше сторонников оказалось у предложений конфисковать автомобиль в случае, если человек второй раз задержан 
пьяным за рулём (64%).

Ряд указанных выше инициатив водители восприняли с меньшим энтузиазмом, чем остальные респонденты. Так, идею 
запрета примирения сторон после ДТП с участием нетрезвого водителя одобрили 73% тех, кто лично не водит имеющийся 
автомобиль и 76% респондентов, не имеющих автомобиля, в то время как среди водителей — 67%. Аналогичная 
ситуация — с предложениями привлекать к уголовной ответственности пьяных водителей, задержанных сотрудниками 
ГИБДД (73% против 65% соответственно), конфисковать автомобиль, в случае если человек задержан пьяным за рулем 
повторно (65-68% против 59% соответственно), предусмотреть пожизненный тюремный срок для водителей, убивших 
в результате аварии людей (63-67% против 59% соответственно).

Отметим, опрос проведён 6-7 октября среди 1600 человек в 138 населённых пунктах России. Статистическая погрешность 
не превышает 3,4%.
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Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29992.html

Россия и Ирак против иностранного вмешательства в сирийский 
конфликт
Россия и Ирак выступают против иностранного вмешательства в дела Сирии и всего региона. Об этом заявил премьер-
министр Ирака Нури аль-Малики на пресс-конференции по итогам переговоров с президентом России Владимиром 
Путиным 10 октября в Москве, сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Мы пришли к общему знаменателю, что необходимо делать всё возможное для демократического свободного развития 
народов этого региона, используя для этих целей мирные средства и делая всё возможное, чтобы не допустить 
подстрекательства, избежать внешнего вмешательства в дела региона, а также предотвратить различные сценарии 
военных решений», — сказал иракский премьер.

По его словам, стороны «договорились избегать подобных сценариев в том, что касается урегулирования сирийского 
кризиса — без какого-либо иностранного вмешательства, поддерживая миссию нового спецпосланника генсекретаря ООН 
и ЛАГ Лахдара Брахими». «Будем делать всё возможное для того, чтобы обеспечить успех его миссии, которая должна 
заключаться в поиске и нахождении мирного урегулирования внутрисирийского кризиса, который полностью 
удовлетворял бы весь сирийский народ», — заявил аль-Малики.

Напомним, конфликт в Сирии длится с марта 2011 года. По данным ООН, за этот период в стране погибли более 20 тысяч 
человек. Запад и ряд арабских стран добиваются ухода президента страны Башара Асада. Российская сторона выступает 
за выстраивание диалога между властями республики и оппозицией, настаивая, что внешнее вмешательство в дела Сирии 
приведёт к усугублению конфликта.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29995.html

Жители Белоруссии к 2015 году будут оплачивать 60% затрат на услуги 
ЖКХ
Население Белоруссии к 2015 году будет покрывать до 60% стоимости услуг жилищно-коммунального хозяйства. Об этом 
заявил замминистра энергетики республики Михаил Михадюк на пленарном заседании Белорусского энергетического 
и экологического конгресса 10 октября, сообщает корреспондент ИА     REX  .

По его словам, данные планы будут реализовываться вкупе с сокращением перекрёстного субсидирования в тарифах 
на энергию. «Поэтапное сокращение перекрёстного субсидирования, как это предусмотрено программой деятельности 
правительства, будет осуществляться с доведением уровня возмещения затрат на оказание всех жилищно-коммунальных 
услуг до 60% к 2015 году, в том числе по услугам газоэлектроснабжения — до уровня себестоимости», — сказал 
замминистра.

Он отметил, что «жизнь может и корректировки внести, но по крайней мере такая программа намечена». «При этом будет 
соблюдаться непременное условие: повышение тарифов на жилищно-коммунальные услуги будет осуществляться только 
с учётом реальных денежных доходов населения», — добавил Михандюк.

На сегодняшний день, напомним, за счёт населения в Белоруссии покрывается около 15% затрат на услуги ЖКХ.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29996.html

Отток капитала из России сохранился
Отток капитала из РФ в третьем квартале этого года сохранится, сообщил первый заместитель председателя 
ЦБ РФ Алексей Улюкаев.

Андрей Сахаров, аналитик Инвесткафе:

Помочь спрогнозировать чистый баланс капитала может отечественный фондовый рынок, с динамикой которого 
в значительной степени скоррелирован рассчитываемый Банком России показатель. Чем лучше дела на бирже, тем 
меньше отток денег. Исходя из такой логики, можно предположить, что в этому году отток составит порядка 60-80 млрд. 
долларов с высокой вероятностью достижения верхней отметки. В целом, такая оценка соответствует прогнозу Банка 
России.

Взаимосвязь с фондовым рынком говорит о большом объёме высокоспекулятивных краткосрочных инвестиций 
в российской экономике, которые при наступлении даже небольшой опасности не просто переводятся в наличность, 

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/29996.html
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/29995.html
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/29992.html
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


       Запрещено для детей                      Информационный бюллетень от 11.10.12 
21.09.12

но немедленно уводятся за границу. При этом не так важно, иностранные это деньги или средства россиян, которые 
предпочитают выводить прибыли за рубеж и уже оттуда инвестировать обратно в Россию, но от имени иностранной 
юрисдикции.

Последний раз чистый приток был зафиксирован в 2007 году, по итогам которого в Россию пришло более 80 млрд. 
долларов. После этого был только отток, который в 2008 году достиг рекордных 134 млрд. долларов, а по итогам 2011 
года — 81 млрд. долларов.

Претензии Банку России, которые высказываются в отношении методологии исчисления чистого притока/оттока, могут быть 
абсолютно обоснованы. Но главное, что подход Банка России к расчёту данного показателя единообразен, и по этой 
причине можно доверять если не абсолютным значениям, то динамике, которую они формируют.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29997.html

В Белоруссии может быть построена угольная ТЭЦ мощностью более 400 
МВт
Угольная ТЭЦ мощностью более 400 МВт может быть построена в Белоруссии. Об этом сообщил замминистра энергетики 
республики Михаил Михадюк на пленарном заседании Белорусского энергетического и экологического конгресса 
10 октября, передаёт корреспондент ИА     REX  .

По его словам, данная перспектива открылась в связи с проработкой вопроса промышленного освоения Лельчицкого 
месторождения бурых углей. «По результатам данной проработки, при положительных результатах, будут развернуты 
работы по строительству шахты и угольной ТЭЦ мощностью 400-460 МВт», — сказал замминистра.

Он также отметил, что к реализации проекта планируется привлечь инвестора, не уточнив однако из какой именно страны 
он может быть. В настоящее время Минприроды республики проводит оценку эффективности промышленного освоения 
месторождения.

Говоря в целом, Михадюк отметил, что развитие угольной энергетики должно помочь республике постепенно увеличивать 
свою энергетическую независимость.

«Вовлечение в топливно-энергетический баланс энергосистемы ядерной энергии, угля, увеличение доли местных видов 
топлива, нетрадиционных и возобновляемых источников энергии позволит уменьшить к 2020 году потребление природного 
газа примерно на 7 млрд кубометров в год и сократить его долю в общем валовом потреблении топливно-энергетических 
ресурсов до 46,6%, а в балансе котельно-печного топлива — до 55%», — сказал он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29998.html

Партийный акцент: Александр Свеженцев о предвыборной ситуации на 
Украине
28 октября на Украине состоятся выборы народных депутатов в высший законодательный орган страны - Верховную Раду 
Украины (Верховый Совет Украины). Предвыборная кампания приближается к кульминации и по активности субъектов 
избирательного процесса, и по количеству вложенных в неё средств, и по количеству применяемых предвыборных 
технологий, в том числе и «грязных».

Необходимо отметить, что избирательная кампания проводится согласно принятого 17 ноября 2011 года нового закона 
«Про выборы народных депутатов Украины». Данный  закон был результатом переговоров между провластным 
большинством (Партия Регионов, Коммунистическая партия Украины, Народная Партия В. Литвина, другие фракции, 
образованные из перешедших на сторону власти оппозиционеров) и оппозицией («Блок Юлии Тимошенко», который был 
преобразован во Всеукраинское Объединение «Батькивщина»; партия «Наша Украина» экс-президента В.Ющенко) и был 
принят конституционным большинством голосов (366 из 450 депутатов). При его принятии оппозиционеры заявляли, что 
они пошли на компромисс по многим нормам с властью, чтобы сохранить те нормы, которые якобы делали невозможной 
фальсификацию результатов голосования.

Существующая в Украине традиция принятия новой редакции закона о выборах перед каждыми новыми 
выборами (не только парламента, но и президента, и местных органов власти) является, на мой взгляд, 
пагубной и говорит о  конъюнктурности изменений законодательства в интересах существующей 
политической элиты. По крайней мере, такого явления нет в развитых странах с устоявшимися политическими 
системами.

Согласно новой редакции вышеупомянутого закона, половина (225) депутатов Верховной Рады избираются по партийным 
спискам, вторая половина по мажоритарным округам. По мажоритарным округам имеют право выдвигаться кандидаты от 
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партий и самовыдвиженцы. Согласно закону блоки партий запрещены, а проходной барьер для партий составляет 5%.

Остановимся на основных партиях, участвующих в избирательной кампании, их предвыборных программах и лозунгах.

Партия Регионов как действующая власть в своей кампании делает ставку на успешность своих реформ и инициатив с 
2010 года и критику предыдущей власти «оранжевых», характеризуя годы их правления как экономический провал и хаос. 
Несмотря на то, что «оранжевой» коалиции уже не существует, политтехнологи партии власти ориентируются на то, что 
негатив периода правления Виктора Ющенко в массовом сознании перенесется на ВО «Батькивщину», так как 
большинство из руководства и членов данного объединения были тем или иным образом причастны к «оранжевой» власти.

Всеукраинское Объединение «Батькивщина», оказавшись в ситуации ареста двух своих лидеров Юлии Тимошенко и 
экс-министра МВД Юрия Луценко, ставит акцент на политических мотивах их ареста, представляя их политзаключенными. 
В своей рекламе они широко используют послания Юлии Тимошенко, обращённые к народу Украины, которые 
оппозиционеры записывают на диктофон при её посещении в харьковской больнице, где в данный момент Тимошенко 
проходит лечение.

Новичком избирательного процесса всеукраинского масштаба является партия всемирно известного боксёра Виталия 
Кличка «УДАР». Данная партия декларирует готовность к борьбе с коррупцией и оппозиционность к нынешней власти, но в 
её списках немало бывших членов других партий и людей, причастных к финансово-промышленным группам. Партия 
«УДАР» воспринимается многими как третья сила, ещё не запятнавшая свою репутацию, находясь во власти (особенно в 
восточных регионах Украины). Именно этим можно объяснить уверенный рост их рейтинга. Партия «УДАР» имеет поддержу 
избирателей около 12-13% и уверенно проходит в новый состав парламента.

Активную избирательную кампанию под лозунгом «Вернем страну народу» проводит Коммунистическая партия Украины 
(КПУ), партнёр Партии Регионов по парламентскому большинству. В своей рекламе они делают акцент на возвращении 
социальных льгот и гарантий со стороны государства и борьбе с олигархами как с эксплуататорами народа. Их 
предвыборные обещания имеют чётко выраженный популистский характер и являются невыполнимыми на практике. Так 
как  КПУ не получит большинство голосов в парламенте, они всегда могут сослаться на их недостаток для принятия 
решения. На практике КПУ кроме социально-негативных законов всегда голосует вместе с Партией Регионов, то есть с 
теми финансово-промышленными группами, против которых они в своих лозунгах выступают. 

Также новичками избирательных кампаний всеукраинского масштаба, имеющими шансы пройти в парламент, являются 
националистическое Всеукраинское объединение «Свобода» и партия Наталии Королевской «Украина - вперёд». 
Наталия Королевская является бывшим членом «Блока Юлии Тимошенко», после её ареста была исключена из фракции и 
самого блока и организовала новую партию «Украина - вперёд». Данная партия декларирует оппозиционность к власти, 
практически не критикуя саму власть. По некоторым слухам, данную партию финансирует олигарх, который является 
спонсором провластной партии.

Всеукраинское объединение «Свобода» в своей программе исповедует националистическую идеологию. Данное 
объединение с 2007 года представлено в областных и городских советах нескольких областей Западной Украины. В своей 
программе данное объединение  декларирует построение государства исходя из националистических и этнических 
принципов, без права каким- либо национальным меньшинам (прежде всего, русскоязычной) использовать свой язык и 
культуру. В идеологии «Свобода» прославляет националистов С.Бандеру и Ю.Шухевича,  Украинскую Повстанческую 
Армию, тесно сотрудничавших с нацистами во время Великой Отечественной войны. Также основными из постулатов 
идеологии ВО «Свобода» является русофобия и борьба с олигархами.

К сожалению, на фоне общего разочарования экономической ситуацией, ситуации в сфере защиты 
гражданских прав, зашкаливающего уровня коррупции данная политическая сила увеличивает свой рейтинг и 
имеет большие шансы пройти в новый состав парламента. Опасность «фашизации» Украины,  ультраправого 
политического переворота является реальной угрозой для Украины, так как вышеупомянутые негативные 
общественные явления не уменьшаются, а увеличиваются, и действующая власть, по мнению многих 
граждан, не эффективна в их борьбе.

В политическом спектре Украины представлено несколько крупных прозападных партий (ВО «Батькивщина», ВО 
«Свобода», партия «Наша Украина»), в тоже время, пророссийские партии – это малочисленные и непарламентские 
партии, которые зачастую являются карманными партиями отдельных политиков. Партия Регионов, хотя и представляет 
интересы русскоязычного населения Украины (чаще всего, перед выборами), не является пророссийской, так как 
отстаивает интересы финансово-промышленных групп и нацелена на экономическую интеграцию с ЕС.   

Согласно нескольким последним социологическим опросам Партия Регионов набирает 26-27%; ВО «Батькивщина»- 
20-23%; «УДАР»- 12-13%; КПУ- 10-11%; ВО «Свобода»- 3,5-5%; Партия Н.Королевской «Украина - вперёд» - 2-3%. 
Эксперты отмечают, что общая стоимость политической рекламы избирательной кампании всех партий составляет около 
2,5 млрд долларов. Лидерами по затратам на политическую рекламу являются Партия Регионов, КПУ, ВО «Батькивщина». 
Уровень затрат на предвыборную кампанию является отражением уровня политической коррупции, так как в противном 
случае не имело бы смысла тратить огромные средства для попадания в парламент.

В избирательной кампании по мажоритарным округам применяются технологии регистрации «технических» кандидатов 
(для получения дополнительных представителей в окружных комиссиях), «чёрного PR», использования административного 
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ресурса (использование бюджетных программ для PR кандидатов в депутаты от власти).    Характер избирательных 
предпочтений по мажоритарным округам очень различается по регионам Украины. Если в восточной и южной Украине по 
мажоритарному округу большие шансы быть избранными имеют кандидаты от Партии Регионов, КПУ, партии «УДАР», то в 
западной Украине больше шансов быть избранными по мажоритарному округу  имеют кандидаты от оппозиционных 
партий.

Исходя из этого, предсказать будущий состав парламента очень сложно, так как результат по многим 
мажоритарным округам сложно прогнозировать. Кроме того, как говорится в одном известном высказывании, 
самым важным является именно то, как будут посчитаны голоса избирателей.   

эксперт ИА     REX   в области международных экономических отношений Александр Свеженцев 

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/29999.html

Хозяин машины, совершившей ДТП с Мариной Голуб, может оказаться 
невиновен
Спустя несколько часов после аварии, в которой погибла известная российская актриса Марина Голуб, полиция 
задержала предполагаемого виновника ДТП. Как сообщают СМИ со ссылкой на правоохранительные органы столицы, 
им оказался некто Алексей Русаков, ранее неоднократно задерживавшийся за нарушение правил дорожного движения. 
Тем временем, уже начали появляться свидетельства того, что задержанный мог не находиться за рулём совершившего 
наезд «Кадиллака».

Как установили в правоохранительных органах, на счету 31-летнего Русакова числится 10 аварий, в шести из которых 
он был признан виновным, а также 50 нарушений, среди которых сильное превышение скорости, выезд на встречную 
полосу, езда в нетрезвом виде. Между тем, на этот раз, мужчина отрицает, что был виновником ДТП. Согласно имеющейся 
информации, спустя 20 минут после аварии Русаков сам позвонил медикам. По его словам, он был всего лишь 
пассажиром, а за рулём в момент аварии находился кто-то другой.

Более подробных данных в полиции не сообщают, а на защиту предполагаемого виновника трагедии встала также и его 52-
летняя мать. Как рассказала журналистам Елена Русакова, накануне около 18 часов сын сообщил ей по телефону, что 
едет на автобусе к своей девушке. При этом, как утверждает мать задержанного, во время разговора она слышала 
характерные для общественного транспорта звуки.

Женщина пояснила, что её сын иногда пользуется общественным транспортом, если доехать бывает проще на автобусе. 
Также, по её словам, Русаков всегда оставлял машину, отправляясь к кому-нибудь в гости. В салоне автомобиля 
он нередко оставлял и свои документы.

О многочисленных нарушениях задержанного его мать не знала, но отреагировала на эту информацию без удивления. 
По её словам, в связи с одной из работ сына ему нередко приходилось спешить к определённому времени из одной точки 
города в другую.

Напомним, ДТП, в котором погибла Марина Голуб произошло в ночь на 10 октября на пересечении проспекта Вернадского 
с улицей Лобачевского. Hyundai, где находилась Голуб, протаранил Cadillac, на огромной скорости проскочивший красный 
свет светофора. Водитель автомобиля, в котором находилась актриса, также погиб, ещё пять человек в результате ДТП 
пострадали. Водитель Cadillac после совершения аварии скрылся.

Церемония прощания с Мариной Голуб пройдёт в субботу, 13 октября с 11 до 13 часов в МХТ имени Чехова. Актриса будет 
похоронена в Москве на Троекуровском кладбище.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30002.html
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